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31/3/14
Georges et Jean Lacroix

Prière de guérison. Regardez ce qu'il fait ! 
Quelque chose de bien va vous arriver aujourd'hui...
S'il vous plaît, ne pas casser. Juste 27 mots...
"Dieu notre Père, promène-toi à travers ma maison et
emporte tous mes soucis et maladies et, s'il te plaît, sur-
veille et soigne ma famille au nom de Jésus. Amen " 
Cette prière est si puissante.
Une bénédiction vient à vous.
Dieu est venu en premier dans votre vie ?
Regardez ce qu'il va faire.
Dieu connaît vos intentions et possibilités.
Qu'il vous bénisse et vous garde !

Georges et Jean Lacroix en 1954

Claudio Ocana
Je ne comprends pas :
le dessin et le commentaire de Manolo sont de moi, et
non de Louise Diamante !! Amitiés; Claudio
PL : Louise Diamante m'a envoyé ce mail et ce dessin,
sans me dire que c'était de Claudio ... Désolé. Pierrot

Alain et Rose Macia
Super ! à savourer
Le miracle des 300.000 kilomètres à la seconde !!!
C'est en effet grâce à la vitesse de la lumière que cette
composition de «stand-by me» a été réalisée en simul-
tané par plusieurs interprètes/musiciens situés très très
loin les uns des autres 

http://vimeo.com/moogaloop.swf?clip_id=2539741
PL : Merci les amoureux. Bonne semaine. Pierrot

Jeannot Guerra
le fabuleux goumier maarifien
La nuit passée, j'ai demandé à un ange de te protéger,
mais il est revenu. je lui alors demandé "pourquoi" il
m'a répondu "les anges ne protègent pas les anges" 
Dans ton monde il y a 20 anges, 10 dorment, 9 jouent,
et 1 lit ce message.
Continue à lire ce n'est pas une blague.
Les anges savent que tu luttes contre quelques chose.
Ils disent que maintenant c'est fini.
Tu recevras une bénédiction.
Si tu crois aux anges, transmets ce message, ne l'igno-
re pas, tu seras mis a l'épreuve, cette nuit, deux choses
importantes seront réglées pour toi.
PL : Merci El Goumier

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Nuñes, José Pastor

30/3/14
Louise Diamante

Attention, nouvelle heure d'été ...

Manu Muñoz
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / t i A Z 0 1 d k c d c ? f e a-
ture=player_embedded

29/3/14

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 18,9-14.
Jésus dit une parabole pour certains hommes qui
étaient convaincus d'être justes et qui méprisaient tous
les autres :
« Deux hommes montèrent au Temple pour prier. L'un
était pharisien, et l'autre, publicain.
Le pharisien se tenait là et priait en lui-même : 'Mon
Dieu, je te rends grâce parce que je ne suis pas comme
les autres hommes : voleurs, injustes, adultères, ou
encore comme ce publicain.
Je jeûne deux fois par semaine et je verse le dixième
de tout ce que je gagne.'
Le publicain, lui, se tenait à distance et n'osait même
pas lever les yeux vers le ciel ; mais il se frappait la
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poitrine, en disant : 'Mon Dieu, prends pitié du
pécheur que je suis ! '
Quand ce dernier rentra chez lui, c'est lui, je vous le
déclare, qui était devenu juste, et non pas l'autre. Qui
s'élève sera abaissé ; qui s'abaisse sera élevé.» 

Louise Diamante
Qui se souvient de Manolo ?
il était grand et habitait derrière le Bd d'Anton dans
une grande cour, il commençait la traversée du Maârif
par la rue des Fauçilles
Il traversait les rues du Maârif trainant des boîtes de
conserves attachaient avec une ficelle derrière lui lorsqu'il
s'arrêtait devant vous, il se figeait en vous regardant droit
dans les yeux et vous disait ''cara buro ''lol! et il continuait
à arpenter toutes les rues du Maârif avec ses boites dans
un grand tintamarre. Les anciens Maârifiens/es de ma
génération doivent se souvenir de Manolo

Dessin de Manolo de la part de Louise
Diamante, ce dessin est de Claudio Ocana

Maryse Duarte
Coucou à vous mes amis. Nous avons la chance
d'avoir un apiculteur le fils de Carmen et Dany de l'an-
tenne de Strasbourg, c'est un produit merveilleux,
voici en pj le diapo avec les bienfaits de ce produit. Biz
à tous Juan et Maryse
PL : Voir les pps

PL : Nous avons reçus des mails d' André Alvarez

26/03/14
Andréa Letanneur

Voilà un jour important qui s approche, l anniversaire
de Mémé Irène Aguilar Covès, je pense la doyenne des
maarifiens avec ses bientôt 103 ans.
Je donne son adresse, si parmi vous il y a des per-
sonnes qui veulent bien lui envoyer une carte par la
poste.
Un grand merci pour elle, je joins une photo d elle
prise à Noël 2013.
Irène Aguillar, Résidencial Albayna, Bungalow 507,
03560 El campello, Espagne

Irène Aguilar Covès qui va avoir 103 ans

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

25/03/14

Sylviane Galindo avec Sylvie et William, ses
arrières petits enfants

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et amis du Lien
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Voila quelque temps que je ne vous ai écrit mais cela
n'empêche pas que je visite le site assez souvent.
Ici tout va bien pour ma famille et les journées passent,
il me semble, de plus en plus vite mais on essaye de
profiter le mieux possible avec les uns et les autres.
Les "petits" enfants grandissent à vue d'œil. Mon arriè-
re petit fils a déjà 5 mois et me remplit de joie.
Ce qui me donne aussi beaucoup de plaisir est le fait
que j'appartiens à un groupe de francophones et fran-
cophiles avec qui je passe de bons moments. Imaginez
vous que de plus en plus aussi je rencontre des per-
sonnes qui ont, soit connu Casa, ou qui ont vécu la bas.
Je viens d'ailleurs de faire connaissance avec une dame
qui est née là-bas, qui a connu le Maârif, qui allait dan-
ser a l'Hermitage!! et dont certains membres de sa
famille ont travaillé à l'A.I.A tout comme mon père,
mes oncles et cousines. Ma cousine, Pauline avait quit-
té la Maârif pour vivre dans la région Toulousaine tout
comme la famille de cette nouvelle amie!! J'ai même
rencontré une Américaine qui, m'entendant parler le
français, me dit qu'avec son mari militaire Américain
vivait a la base de Casablanca et elle aussi connaissait
le Maârif!!! 
Je vous dis le monde devient de plus en plus petit, il
est vrai que l'on dit qu'il n'y a que les montagnes qui ne
se rencontrent pas.. et c'est bien vrai.
Enfin cela me fait plaisir de vous raconter mes
"petites" aventures car cela réchauffe le cœur de ren-
contrer des personnes qui ont connu ma ville et surtout
mon petit "village" mon Maârif.
Je passe de très bons moments avec ces amis et à une
de nos rencontres nous avons eu la chance d'avoir une
accordéoniste qui nous a joué les airs connus comme
la "Vie en Rose" et la "Danse des Canards" (Chicken
Dance en anglais) Nous avons pu tous nous "éclater"
comme on dit en France.
Sur ce, assez bavardé pour aujourd'hui, je crois que j'ai
rattrapé le temps perdu.
Je vous quitte donc en vous souhaitant une bonne
semaine et aussi bonne santé et surtout de bons
moments comme ceux que j'ai le bonheur et la chance
de connaître.. A la prochaine. Bises à tous amis du
Lien..Sylviane
PL : Merci Sylviane de toutes ces nouvelles ! Et oui,
c'est merveilleux de pouvoir parler le Français aux
USA et de rencontrer des gens qui ont connu notre
Maârif. De gros bisous à toute la Famille. Pierrot 

Louise Diamante
Je l'aime celle-là! Si tu veux parler à Dieu, arrête-toi,
choisi un endroit calme et parle-lui !
Si tu veux le voir, envoie-lui un texto en conduisant...
tout simplement... Et encore : Magnifique !
Juste pour vous faire partager ce "Notre Père", dans la
beauté du lieu.

l'orgue monumental et la voix d'Andréa Botticelli
http://es.gloria.tv/?media=479543
Un enregistrement exceptionnel du "Notre Père" par
Andréa Botticelli, accompagné par le Choeur Mormon
du Tabernacle, l'un des choeurs les plus anciens au
m o n d e .
Dans ce grand auditoire se trouve l'orgue du
Tabernacle qui se compose de 11 623 tubes, dont
quelques tubes dorés sont taillés à la main dans du bois
provenant d'arbres de l'Utah.
Dix tubes de l'orgue original, construit en 1867, fonc-
tionnent encore à ce jour.

24/03/14

Des fraises du Maroc, achetées par José
Nuñes pour les Maarifiens : Merci José

José Nuñes
Pierrot voilà, comme promit. J'espère que les amis ne
seront pas fâchés. Bisous à toutes et tous. Les Nomades
PL : Mucha gratias. Hasta Luego. Pierrot

Victor Guarino
Un fermier reçoit la visite inopinée d'un contrôleur des
impôts et de l'URSSAF, car il apparaîtrait qu'il ne paie
pas correctement son personnel ! 
L'inspecteur : 
• J'aimerais voir la liste de vos salariés ainsi que leurs
fiches de paye !
Le fermier : 
• O.K.! D'abord il y a le garçon de ferme : il travaille
35h/semaine et je le paie 400 /semaine + le logement
et le couvert.
Ensuite il y a la cuisinière : elle travaille 35h/semaine
et je lui donne 300 /semaine + logement et couvert.
Enfin, il y a "Simplet", il travaille 18h/jour
(126h/semaine ) et accomplit 80% de tous les travaux
de la ferme.
Je lui donne 10 /semaine, et il paie sa nourriture et
son logement.
Le samedi soir je lui achète une bouteille de whisky et,
à l'occasion, il dort avec ma femme !...
L'inspecteur : 
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• C'est ça ! C'est lui que je veux voir !

Le fermier :

• Il est en face de vous ! C'est moi !...

Excellente journée à toutes et tous...

23/03/14

Rencontre de l'Ouest du 18 Mars 2014

Sylvie Angé

Bonjour, C'est avec plaisir que nous nous sommes

retrouvés chez Maryse et Jean Duarté au Plessis Macé

près de Angers le 18/03/2014.

Nous avons partagé le repas en commun, «Sorti du

sac» et visité cette charmante commune dotée d'un

magnifique château du XV ème siècle.

Ci-joint quelques photos.

Etaient présent : Maryse et Jean Duarté nos hôtes,

Colette et André Gucciardi,Yolande et Jacques

Guichard, Brunhilde et Jean Sacquin, Mercedes Portal,

Christiane Lale et Sylvie et Yves Angé.

En ce retour du Printemps nous avons une pensée à

ceux et celles qui n'ont pu se joindre à nous.

Bien amicalement.

Sylvie Angé 

Rose Macia et aussi Maryse Duarte, Manu Muñoz

Le Marché du Maârif

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = I I _ M C 1 Z 9 0 Z Q

&feature=youtu.be

PL : Nous avons reçu des mails de Mirella Bentivegna,

Louise Diamante, Marie-Thérèse Chocron-Galindo,

José Pastor, Arlette Thomas

22/03/14

Les fraises, au prix de 5dh le kg qui fait 0.50 euro.

José et Christine Nuñes

Bonjour les Amis, Pierrot, voila encore des photos :

il y a un St Pierre de 2kg500 et de 53cm pour notre ami

Guerra !!!

Les autres photos, c'est pour les femmes pour la confi-

ture de fraise, au prix de 5dh le kg qui fait 0.50 euro !!!

bisous à toutes et tous. Les Nomades

P L : Salut José et Christine, Très heureux d'avoir de vos

nouvelles ! Bravo pour ce Saint Pierre : 53 cm !!!

Jean-Antoine et André vont être "scotchés" dans leurs

fauteuils!! Envoie-nous 4 Kg de vraies fraises du

M a roc... Gros bisous Maarifiens à tous les deux. Pierro t

Jean-Antoine Guera

Il faut mettre la ceinture se sécurité dès que l'on s'as-

soie dans une voiture !!! le fabuleux goumier maari-

fien ... je découvre alors pensez à couper le contact...

même pour vous grattez les mollets...

Andréa Letanneur

http://youtu.be/RLCoad9ldwA

Vincent Salemi

Psychose à Casablanca. Considérant la menace renou-

velée d'Al Qaïda contre les intérêts étrangers au

Maghreb, français notamment, l'attention des ressor-

tissants français résidant ou désirant se rendre au

Maroc est appelée sur la nécessité de faire preuve de

vigilance et de respecter strictement les consignes de

sécurité figurant sur ce site.

Il est conseillé de se tenir à l'écart des rassemblements

et des mouvements de foule.

Bonne journée !! Clique sur le lien ci-dessous... 

h t t p : / / a c t u - m a ro c . c o m / s o c i e t e / f a i t s - d i v e r s / 1 5 2 4 0 -

psychose-a-casablanca.html

Nunes José 2014

15/03/14
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Photo : Cécile et Jean-Michel Floro
Cécile Floro

Bonjour Pierrot. Je viens de lire un message sur Avis
de recherche, Au sujet de la famille Framit qui habitait
à Malaga, J'ai quelques adresses
• Michel Framit, Saint Lys 31470
• François Framit, Bompas 66430
• Joaquin Framit, Malaga
Les parents Michel et Isabelle Framit , ne sont mal-
heureusement plus de ce monde. Voilà les quelques
renseignements que j'ai. J'espère que toi et ton épouse
vous allez bien. Amicalement
PL : Merci beaucoup Cécile. Pour les adresses de la
Famille Framit, voyez Cécile Floro. Gros bisous
Maarifiens; Pierrot

Arlette Clercq 
Bonjour à tous les deux. Quelle bonne idée tu as eu de
mettre cette belle photo de Rosas.
C'est vrai que nous sommes toutes jolies et j'espère
que ce sera le plus longtemps possible.
Inch Allah pour 2015 avec le grand plaisir de retrouver
tout le monde. Bises à tous les deux sans oublier les
maarifiennes et maarifiens. Arlette.
PL : Salut Arlette, ce n'est pas de la Nostalgie, mais
nous gardons tous, dans un coin de notre coeur, un
e n d roit du Maârif !!! Et surtout des Belles
Maarifiennes !!! Gros bisous. Pierrot

Louise Diamante
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / B M 9 E I b H R S h 0 ? r
el=0

PL : Nous avons reçu des mails d' André Alvarez,
Jeannot Guerra, Claudio Ocana, José Pastor

9/3/14
José Pastor

Lui c'est l'Algérie, Moi, c'est le Maroc.
Beaucoup de points communs...
http://splashurl.com/nm8ux45

José Nuñes
Bonjour les Amis, Comme prévu, les photos du Bled Et
combien on profite... Bisous à tout le monde. José-Nunes

Christine Nuñes au bord de l'Océan, au Bled
en Mars 2014

08/03/14
Jean-Antoine Guerra

Le fabuleux goumier maarifien... ah ces maarifiens...
ils ont quittés leur quartier... par petits paquets... un
peu honteux... certains sans rien dire à personnes ou
presque...
D'autres ont été voir la terre de leur ancêtres... ces pays
quand aimaient car la Mémé ou le Pépé avait gardé la
langue et l'utilisait encore entre eux... de toutes ces
courtes années passées au Maârif... ils ont bossés éle-
vés leur famille loin du quartier... Enterrés leurs
parents dans tout les coins de l'Europe...
Partis d'un quartier de casa...ils ont essaimés et créés
des familles leurs enfants ne connaîtront malheureuse-
ment jamais l'école du Maârif ou Dominique Savio, le
champs de l'école... calait des pièges... les rois de la
tire boulettes... les feux de la Saint Jean... la tcicha la
fava... les noyaux ... les guerres à mort contre les
autres gamins des rue ennemies (rue du Mont Blanc
Canigou, Esterel etc...), la vente des rameaux d'oliviers
bénis par l'eau sainte des robinets maarifiens... enfin
toutes les bêtises que ce magnifique quartier nous met-
tait dans la tête et que l'on se faisait un devoir d'exé-
cuter... les cargaisons de baffes que l'on a pris, nous
rendaient encore plus amoureux de nos parents… les
curés qui essayaient de canaliser tout ce petit monde,
c'était auprès eux que l'on retrouvait un peu de calme...
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bref pour vous dire maintenant que notre grande majo-
rité on est tous grands-parents... Certains nous ont
quittés ...
Et comme notre route nous conduit de plus en plus vite
vers le grand secret... on se tourne vers ce fabuleux
quartier et la population si pittoresque... et la magie de
nos souvenirs si forts et intacts nous fait sourire et
maintenant quand nous nous retrouvons à Rosas ...
La magie de notre quartier agit toujours... et la joie de
nous revoir est toujours présente.
Il faut dire que nous avons eu de la chance de vivre la
bas... ou la malchance d'en être parti... quien sabe ?...
Je viens du cinéma ou j'ai vu un film retraçant l'histoi-
re autour du fameux film "Mary Poppins" et bien sûr
toute la route me ramenant chez moi, je me suis retrou-
vé au Monte Carlo, rue du Jura, à revoir ce film !...
Et j'ai la nostalgie de cette époque... alors j'ai fait ce
mot d'humeur et je vous aime, mes Maarifiennes et
mes Maarifiens... et Mimico, je ne suis pas devenu pas
une tapette à roulettes comme tu dis... (gay) pour les
modernes...
Ah les brochettes du boulevard... et les kheftas... et la
kemia... Bon week end... Bises à tous...
Ecrit directement sans relecture je vous le jure sur la
tête de ma Mère ..
PL : Sacré Jeannot :
Tu es le poète de notre Maârif
Merci de tes écrits si pittoresques et plein d'Amour :
Nous aussi, nous t'aimons Jeannot, ainsi que toutes les
Maarifiennes et les Maarifiens.. Amitiés. Pierrot

Rose Macia
Aujourd'hui Journée de la Femme
Merci Pierre de mettre en valeur les femmes maari-
fiennes .

C'est vrai que sur la photo nous sommes toutes très
belles et nous le seront encore en 2015.
Inch'Allah.
Bises à toutes les Maarifiennes et pour les hommes
Maarifiens ce sera pour une autre fois ..!!!!!!!!!!! Bises
à Martine. Rose
PL, Comme tu dis Rose : Inch' Allah, Rosas 2015 !!!
Gros bisous. Salue ton homme pour moi. Amitiés
Maarifiennes

07/03/14

Philosophe de Casablanca : 
Anne-Marie Michaud-Duhour 

Vincent Salemi
Bonjour Pierrot,Une belle journée ensoleillée s'annon-
ce en Drôme provençale.
Pour les amoureux de littérature, je transmets l'adresse
du site internet d'une écrivain Anne-Marie Michaud-
Duhour, Philosophe écrivain, née à Casablanca en
1947; Elle vient de publier “La Jarre Cassée” Amitié.
Vincent
http://www.michaud-duhour.fr/home.
P L : Merci Vincent, Bon Week-end, A m i t i é s
Maarifiennes. Pierrot
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Andréa Letanneur
Une Vidéo sur le Maârif :
Je n'ai absolument rien reconnu, je préfère Le Mien
!!!!! Bisous du cœur. Andréa
http://youtu.be/N-kbR-M-bNY

PL : Nous avons reçu des mails de Giovanni Buscema,
M a ryse Duarte, Victor Guarino, Rafa Ramire z ,
Georges Rodriguez

04/03/14

Le barrage de Bin El Ouidane

José Nuñes
Bonjour les Amis, Pierrot tu peux mettre sur le Lien,
que même de loin, on n'oublie personne :
Bonjours les amis
Christine et moi on souhaite une bonne fête à toutes les
Mamies et que cette journée soie un très belle journée.
Bisous à toutes et tous. Christine José Nunes
PL : Bravo les "nomades", grâce à vous, un gros
bisous à été donné à toutes les Mamies du Monde
Envoyez-nous des photos, si vous êtes loin; José,
embrasse bien fort Christine. Pierrot

Maryse Duarte, Jean-Antoine Guerra et
Andréa Letanneur
... le fabuleux goumier maarifien 
Allez prenez le temps d'ouvrir ce mail et aussi trans-
mettez le à vos contacts et vous aurez participez a une
bonne action... bon dimanche 
Ci-joint une vidéo qui me semble mériter une attention
particulière.
h t t p : / / w w w. j u s t l i k e m e . c o m / f r / h i s t o i re s / h a n d i - c a p -
vers-de-nouveaux-horizons
Il s'agit d'une vidéo pour soutenir un projet qui me
semble très utile.
Ce grand traumatisé crânien a le projet de créer un
guide touristique adapté au handicap sous forme d'ap-
plication collaborative.
Il ne demande aucune contribution financière juste que
l'on visionne sa vidéo et qu'on la partage le plus pos-
sible.
Pour que son projet soit financé, il lui faut uniquement
un nombre de vues suffisant ! Si 20 000 personnes au

moins voient sa vidéo, alors son projet verra le jour...

C'est aussi simple que ça ! 

Danielle Fernandez

Visitez le Maroc et Bisous :

h t t p : / / w w w. w e l o v e b u z z . c o m / l e s - d i x - e n d ro i t s - a - n e -

pas-visiter-au-maroc/

Maryse Duarte

Questions : qu'est-ce qu'on va faire de tous ces vieux

sur la planète ?

Combien de temps nos enfants attendront l'héritage ?

Faudra t-il nous abattre ?

http://www.youtube.com/embed/KGD-7M7iYzs

PL : Nous avons reçu des maisl de André Alvarez,

Louise Diamante, José Pastor

01/03/14

René Soler en 1965

Manu Muñoz et Jacques Salerno

El Sábado 1 de marzo de 2014 

Ce soir à 18 heures sur "France 5" une spéciale

Casablanca qui dure 1 heure, faites passer message

Urgent!

PL : Merci Manu

Arlette Thomas

Séjour en Sicile, Forfait : 1075 .

Contactez René Soler: 06.10.24.63.19 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,

Maryse Duarte, Danielle Fernandez, Manu Muñoz

20/02/14

Antenne du M.A.S. à Toulouse :

Rencontre des Rameaux à Rebique le Dimanche 13

Avril 2014. Voyez l'invitation ci-jointe.

19/02/14
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Danielle Criado
PL : Nombre de visites de votre site, depuis le 6 Juillet
2006 : 175'638 visites !!!
Merci de votre fidélité. Pierrot

Danielle Criado 
Bonjour, ma sœur Madeleine Criado qui habite à Saint
Laurent du Var 06700, Souhaiterait recevoir le lien.
Elle m'a remis un chèque. Merci de me donner la
marche à suivre. Avez-vous un email à me donner svp
Cordialement, Danielle Criado épouse Fernandez
PL : Bonjour Danielle,
Je me présente, Pierrot Lacroix, du Maârif.
Pour recevoir le Lien, il suffit de s'adresser à notre
Présidente du M.A.S. : Germaine Bernabeu, 21, allée
Ste Beuve - Le Baudelaire, 26000 VALENCE.
Tél 06 87 24 75 81
Pour notre site du MAS, sur Internet, www.le-lien-
Maârif.com, pouvez-vous me fournir à mon adresse
mail, 2 photos de vous (année 1965 et actuelle), ainsi
que celle de votre soeur Madeleine et son adresse
internet.
Est-ce que Brigitte Criado est-elle de votre famille ?
Si c'est le cas, nous aimerions aussi ses 2 photos et son
adresse internet, ceci afin de compléter notre trombi -
noscope du M.A.S, que vous pouvez voir sur notre site
internet.

Merci de votre mail. J'en fait copie à Germaine
Bernabeu. Amitiés Maarifiennes; Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Victor Guarino, Jeannot Guerra, Andréa Letanneur,
Manu Muñoz, José Pastor, Vincent Salemi

15/02/14

Photo de Corse de Danielle Bolgile à
Palombagia 

Danielle Bolgile 
Coucou Pierre, Malgré un temps pas merveilleux, la
Corse reste belle. Voici quelques photos à Palombagia
, en ce moment nous y sommes, c'est le repos complet,
et un temps dans l'ensemble beau.
Il me faut exactement 7 minutes pour descendre sur la
plage et en un quart d'heure, nous sommes dans la
montagne. Ce contraste est merveilleux.
Les amis viennent bien volontiers, nous faisons visiter
les coins pas connus, c'est un régal à chaque fois.
Je préfère laisser l'île l'été, il y a vraiment trop d'af-
fluences. Que trouver de mieux, pas loin des enfants et
de la famille.
Le paradis sur terre.
Voilà Pierre, je suis sur une Ile, d'une beauté indes-
criptible. Nous préparons avec des amis, un voyage au
Maroc, le pays nous manque toujours.
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Je t'embrasse Pierre et encore merci pour ton dévoue-
ment. Danielle Bolgile.
P.S. j'espère cette fois que les pièces jointes sont sur le
mail.
PL : Merci beaucoup Danielle pour ces belles photos.
C'est vrai que la Corse est très belle. Merci pour ces
bonnes nouvelles; Bisous Maarifiens; Pierrot Lacroix

Freddy Guerit
A celles et ceux qui perdent un être cher un peu de nos
racines qui partent avec .. un peu d'amour et de tendres-
se nous en avons besoin pour vivre. Amitiés au site 
PL : Merci Freddy. Je n'ai pas pu lire le skype drive
Dommage; Bises à Claudine. Amitiés Maarifiennes.
Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Roberto Mampel

14/02/14

Georges Prinzivalli
Louise Diamante

Bonsoir Pierrot,
Je viens de lire sur notre Lien le décès de Louisette
Denis. J'en suis très peinée.
J'ai eu la chance de la connaître lors d'une de nos ren-
contres à Lourdes.
Nous avions lié une amitié et correspondu pendant
quelque temps par écrit et par téléphone. C'est vrai que
ses cartes très personnalisées vont nous manquer. C'était
une personne très attachante, qui a beaucoup souff e r t .
Toute ma sympathie à sa famille. Bisous. Louise 

Maryse Duarte
Le Pape François : Voir les PPS
Un très beau diaporama. très gros bisous à tous.

Vincent Salemi
Bonsoir, L'humour Québécois est roi pour le plaisir de
notre belle langue française. Amitié. Bises. Vincent
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = 7 U D i L j
MD-kY

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Georges Prinzivalli

12/2/14

Le Pape François
Jackie Gardey

Belles images et témoignages de notre Pape François.
On a, là, de beaux chemins à suivre. Quelle leçon d'hu-
milité pour nous tous ! Amitiés à tous les Mâarifiens.
J a c k i e
P L : Merci Jackie pour ta fidélité. Gros bisous
Maarifiens. Pierrot

Vincente Gil
C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons appris
le décès d'Eric Pradier.
Nous l'avions connu enfant, à Casa, lorsque son père
Luc et Daniel étaient collègues à la CIB ( usine de tex-
tile au Maârif ), dès 1974 et jusque dans les années 80.
L' accident dont il avait été victime avait brisé sa vie et
celle de sa famille qui a fait face à ce drame durant
toutes ces années .Nous présentons nos plus sincères
condoléances aux familles Pradier et Cantavenera et
partageons leur chagrin.Amitiés maârifiennes à tous.

11/02/14

Françoise, notre Vendéenne et André Alvarez
à Tahiti

André Alvarez
Salut Pierre : une photo que m'a envoyée une amie
tahitienne lors de mon voyage en nouvelle caledonnie
sur l'ile du Phare Amédé.
Je tenais à la faire partager à toutes et tous maarifiens. 
Je vous embrasse. Dédé
PL : Bravo Dédé, tu est bien entouré !!!
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Manu Muñoz
Le plus grand trésor concernant les chansons de notre
époque. Du jamais vu.. A garder, à mettre en sécurité
http://www.youtube.com/embed/iAp8pEaWB1Y

PL : Nous avons des mails d'André Alvarez, Louise
Diamante, Arlette Thomas

10/02/14

une maison de notre Maârif
Marcel Benigno

Salut Pierrot. Ci-joint anciennement cave Loccicero et
quelques ruines parmi tant d'autres de notre cher Maârif.
Photos prise le 4/2/2014; Cordialement; Marcel

09/02/14
PL : Nanou Franco Mail daté du 7/2 mais reçu chez
moi le 8/2 au soir.
Bonjour Pierrot. Une petit mot pour informer nos amis
maarifiens et kénitréens de décès survenus ces jours ci.
Tout d'abord, Suzanne Mosser qui nous a quitté.
Suzanne était à l'origine de l'antenne de Toulouse avec
d'autres. Elle a toujours été présente lors des rencontres
des Rameaux.
Tous nous nous souviendrons de sa générosité, de sa
douceur et de ses talents d'artiste et de ses fameuses
fèves au cumin. Qu'elle repose en paix et à tous les
siens nos plus sincères condoléances.
Louisette Denis, une amie de Kénitra, qui vient égale-
ment de nous quitter. Elle avait un âge assez avancé
mais jusqu'au bout elle a mis toute son énergie à fleu-
rir la petite chapelle de son village. Ses lettres pleines
de tendresse et décorées de fleurs découpées sur des
images nous manquerons. Ses actes étaient empreints
de toute l'affection qu'elle nous portait à travers son
amour de Dieu.
Eric Pradier, lui aussi a rejoint l'autre rive. Sa vie
depuis de nombreuses années était parsemée de souf-
france et de douleurs. Eric avait eu un accident qui
l'avait rendu tétraplégique.
Sa maman Anne-Marie, son papa Luc ainsi que ses
sœurs l'ont entouré durant de très nombreuses années
avec un dévouement sans failles. Si l'on devait les

définir en deux mots je dirais simplement Amour et
Courage.
Ces trois personnes ont été à des moments différents
présents dans nos rassemblements.
Le Padre avait pour eux une grande tendresse. Je ne
doute pas qu'aux cotés de notre Seigneur il les ait
accueilli dans un monde où la souffrance n'a plus sa
place. En ce qui concerne tous les amis qui les ont
connu, ils seront toujours reliés à eux par le pont fait
des doux souvenirs que nous avons vécu ensemble.
Merci de diffuser sur le site ces informations. Amitié
maarifienne. Nanou
PL : Merci Nanou
Je diffuse ces informations aussitôt. Nous présentons
toutes nos condoléances aux familles; A m i t i é s
Maarifiennes. Pierrot

Hélène et Jean-François Ivars 
(Mail du 5/2) Journée du 2 Février 2014 : Je vous fais
suivre quelques photos et un petit résumé de notre
journée, 
on vous embrasse bien fort; gros bisous. Hélène et
Jean-François
Chère Germaine, 
Voici quelques photos de notre journée du MAS le 2
Février 2014, nous étions une soixantaine d'adultes et
5 enfants, que nous remercions de leur présence mal-
gré la température hivernale, en commençant par notre
Présidente Germaine qui a fait le déplacement en train
Le matin, toute l'assemblée a été heureuse de se retrou-
ver en l'église Don Bosco pour assister à une belle
messe de la Chandeleur et fête de Don Bosco, messe
célébrée par le Vicaire de Grenoble Patrick Gaso assis-
té par le Père Jarek nouveau Prêtre affecté à la com-
mune d'Echirolles (depuis le décès de notre Padré nous
n'avions plus de Prêtre)
Ensuite, nous nous sommes réunis joyeusement autour
d'un copieux apéritif pour attaquer notre belle et tradi-
tionnelle paella dans une ambiance conviviale avec
éclats de rire lors du tirage de la tombola très animée
et appréciée par tous nos amis maarifiens et amis gre-
noblois que nous accueillons toujours avec plaisir 
Voilà une belle journée qui malgré le froid extérieur, a
été une journée chaleureuse de partage de joie et
d'amitié comme le voulait Don Bosco et notre cher
Padré (il est toujours parmi nous)
Nous espérons que pendant ces quelques heures tous
nos amis du plus jeunes au plus anciens ont un peu
oublié leurs soucis, leurs douleurs et espérons qu 'avec
la grâce de Dieu ils pourront continuer leur route avec
un petit souvenir sympa de cette journée courte mais
Belle ALLELLUIA !!!! Gros bisous à tous 
l'Antenne de Grenoble 
A noter , nous somme fiers de vous présenter notre
Vicaire de Grenoble qui est le fils de Jeanine et Jean
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Paul Gaso - amis de la Judb Oran toujours très fidèles
au MAS, bref, il vient du pays du soleil et il est sensa-
tionnel !!!
PL : Félicitations pour cette belle rencontre

Violette Saubin
Merci merci merci !
M.A.S. vieillissant, mais quelle chance que les ren-
contres continuent et grâce à vous ! quelle joie de vous
avoir rejoint et vous avoir revus, vous deux chers
Hélène et Jean-François, mais aussi, Germaine, Yvette
et Yves et tous ceux que nous revoyons avec tant de
plaisir aussi d'année en année ! 
Pour ce bonheur que vous continuez à nous offrir avec
votre engagement, avec vos celles et ceux engagés à
vos côtés pour la préparation et tout le déroulement de
cette journée. A elles, à eux aussi nos sentiments cha-
leureux et nos bises !
Bien sûr, il y a eu le regret de ne pouvoir participer à
cette belle messe, mais nous sommes rentrés le coeur
heureux et rempli de reconnaissance.
Merci !
Merci aussi pour les photos et ce résumé ! 
Nous espérons que vous avez pu vous reposer le len-
demain et hier car bien besoin après tous ces efforts et
fatigue physique aussi.
Nous vous embrassons avec toute notre affection,
Violette et Marius

Vincente Gil
Bonjour Pierrot, bonjour à tous. Juste rentrée de Casa,
j'adresse un salut amical à tous les anciens du quartier.
Peu de soleil durant ces 3 semaines, mais beaucoup de
pluie. Ce qui n'est pas plus mal. Juste un peu plus de
circulation, déjà très dense en temps normal! 
A force de persuasion, j'ai réussi à ramener avec moi
une indéracinable Maarifienne : je veux parler de ma
mère qui, à 90 ans passés, estimait qu'elle pouvait
encore vivre seule.
Combien de temps supportera -t -elle l'éloignement?
L'avenir nous le dira.
Je vous souhaite à tous une très bonne journée.
PL : Merci Vincente de ces nouvelles.
Nous souhaitons une bonne "retraite" à ta Maman.
Bisous.

Marie-Celeste Barbat
Bonjour Pierrot, Veux tu avoir la gentillesse de trans-
mettre nos sincères condoléances aux familles attris-
tées particulièrement à Raymond Mosser car je
connaissais son épouse Suzanne.
Je tiens à remercier Raymond pour sa gentillesse et
son dévouement pour les autres, puisque c'est grâce à
lui que j'ai pu trouver un remplacement à faire à
Toulouse, alors que je n'arrivais pas à trouver du tra-
vail , il y a de cela très longtemps, et que j'élevais mes

enfants toute seule.
Raymond je t'embrasse bien affectueusement et je par-
tage ta peine. Marie Céleste
PL : Nous transmettons à Raymond Mosser; Bisous
Maarifiens

PL : Nous avons des mails d'André Alvarez, Louise
Diamante, Jean Duarte, Jackie Gardey, Jean-Antoine
Guerra, Roberto Mampel, Manu Muñoz, José Pastor

08/02/14

Famille Mosser Raymond Suzanne et Jean-
Pierre Botella debout

PL à Raymond Mosser
Bonsoir Raymond. Via Annie Lopez, nous avons appris
le départ de Suzanne, votre épouse.
Nous vous présentons toutes nos condoléances, ainsi
qu'à votre famille.
Désolé de ne pas avoir publié le mail du 4/2, d'Annie
annonçant le décès de Suzanne, mais je n'étais pas dis -
ponible à ce moment. J'en ai pris connaissance le 7/2
et je l'ai aussitôt publié. Tous mes messages chaleu -
reux. Pierrot Lacroix

Annie Lopez
bonjour Pierrot, Voici une photo de Suzanne, assise
près d'elle son mari Raymond et debout son frère Jean-
Pierre Botella, cette photo a été prise en 2007 pour mes
60 ans. Gros bisous. Annie
PL : Salue Annie. Je viens juste d'ouvrir mon PC. J'ai
bien reçu 2 fois la photo de Suzanne. Merci beaucoup
En ce moment, j'ai beaucoup de travail à l'extérieur ...
Mais je ne comprends pas la "colère" de Raymond
Mosser, ou "Etourderie", mais de qui ?
Voir le texte ci-joint. Gros bisous; Pierrot Lacroix

Raymond Mosser à Arlette Thomas
Bonjour Arlette et Christian,
Merci Arlette pour ton chaleureux appel de ce matin,
tu m'as apporté du réconfort... du baume au coeur
Pardonnes-leur cette "étourderie"
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Sois clémente sur toutes ces choses matérielles
Je comprends ton courroux : j'aurais agi comme tu l'as
fait !!
Ci-dessous, tu trouveras copie du message d'Annie
Lopez, adressé le 4 février à Pierrot Lacroix
Il est peut-être absent pour le moment... Raymond

07/02/14

Suzanne Mosser, née Botella 
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot et Martine, Je pense que tu dois être au
courant mais :
Juste un petit mot pour te faire part du décès de notre
chère Suzanne Botella épouse Mosser, Suzanne a été
enterrée aujourd'hui avec les siens au cimetière de
Cugnaux après une très belle messe célébrée à Pibrac
où elle habitait près de sa fille depuis de longues
années. Nous n'avons malheureusement pas pu y assis-
ter (nous étions à Sitges) mais nous avons pu l'accom-
pagner au cimetière où ses enfants lui ont rendu un très
bel hommage.
Suzanne avec son mari Raymond, ont durant de
longues années été de "gentils membres" du bureau de
Toulouse avec Jean Pierre et Françoise Botella, Pierrot
et Marie Claude Jaouen, Guy Escobar, Lucien et moi,
nous avions eu la chande d'organiser les 25 ans du
Lien à Port Barcarès, que de souvenirs.
Suzanne laisse Raymond, sa fille,son gendre ses deux
fils et belles filles, petits enfants et arrières petits
enfants, dans un grand chagrin, mais comme elle nous
disait souvent, "il ne faut pas pleurer, je suis tout juste
de l'autre côté du chemin". Je vous embrasse. Annie
PL : Merci Annie, Non, je n'étais pas au courant de
cette triste disparition.
Nous présentons toutes nos condoléances à la famille.
Annie, si tu peux me transmettre une photo de Suzanne
Botella épouse Mosser. Merci d'avance. Gros bisous.
Pierrot

Nicole et Armand Duarte
Dépassé la date? tant pis.
Cher ami, Nous sommes confus de penser que nous
t'avons laissé sans nouvelles. Cela ne signifiait pas que
l'on t'avait oublié, loin de là. Comment oublier ces

bons moments que nous avons partagés accompagnés
de tous nos amis Maarifiens.
Partage avec ta charmante femme, nos vœux et nos
souvenirs les plus sympathiques et reçois,pour toi,
mon cher Pierrot, l'accolade fraternelle de tes amis
Nicole et Armand. Meilleurs vœux 2014 
PL : Merci Nicole et Armand; C'est un mail super sym-
pathique. Que 2014 vous apporte tout le bonheur et de
profiter de votre famille et vos amis. Bisous
Maarifiens. Pierrot 

Andréa Letanneur
Arthrose :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = C u r U 9 D -
olVs&feature=youtu.be

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Vincent Salemi

02/02/14

Photo : Inondation : Le Monde
h t t p : / / w w w. l e m o n d e . f r / p l a n e t e / a rt i c l e / 2 0 1 4 / 0 2 / 0 2 / g
r a n d e s - m a re e s - e t - d e g a t s - m a t e r i e l s - d a n s - l e - f i n i s t e-
re_4358480_3244.html

Jeannot Guerra
Le fabuleux goumier maarifien
S.O.S..S.O.S... alerte je suis a 300 mètres de la
Dordogne... nous attendons 18 mètres d'eau et ma mai-
son n'est qu’à 6 mètres du sol... donc adieu heureux de
vous avoir connu...
Bon il me reste le bateau... mais il a pas tourné depuis
octobre et si je me laisse porter sans moteur vers
l ' A t l a n t i q u e . . .
Je n'ai que le permis côtier je risque un p.v de la police
maritime... devant le dilemme je vais respecter la loi...
.alors salut et merci d'avoir lu mon dernier message.
ADIEU... s.o.s... s.o.s... s.o.s... s.o.s... s.o.s... 20 heures
40 c'est fini...l'eau est resté dans la Dordogne...
Alors je meurs pas... mais peut être demain matin... je
vais aller me coucher à cause de la tension... je m'en-
lève ma bouée et ma combinaison de plongée...
Merci de votre soutien juste un qui ma dit de monter a
l'étage avec des biscuits et une bouteille quand aux
autres c'est le silence radio.
Seul contre les flots dévastateurs... je survivrai pour
continuer a vous envoyer des mails débiles hihihihi
PL : Bon courage Jeannot. et à tous les habitants qui
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sont touchés par ces phénomènes d'eau : 
Nous sommes de tout coeur avec vous dans ces
moments difficiles. Gros bisous à vous tous. Pierrot

Marie Celeste Barbat
Bonsoir Pierrot, Avant toute chose nous souhaitons
que vous soyez en pleine forme. Nos voeux avaient été
adressés en décembre néanmoins nous renouvelons
tous nos souhaits les meilleurs pour ta famille et toute
la maisonnée du Maârif.
Aujourd'hui en tapant mon nom et prénom sur Google
j'ai trouvé une photo des listes des noms de chacun des
participants de Rosas il y a deux ans, dont le mien, et
en plus de nombreuses photos des groupes de maari-
fiens qui se trouvaient là.
Saurais tu me dire comment cela a pu se produire? est
ce une fuite de Google en entrant dans le listing du
MAS? 
si je te dis cela c'est parce que j'ai été étonnée de trou-
ver tout cela sous mon nom sur Google aujourd'hui en
allant à un cour d'informatique.
Moi je ne suis inscrite sur aucun site de partage tel que
Facebook ou autre. D'après le professeur d'informa-
tique il y a "interdiction à l'image."
Comment pouvez vous intervenir? Notre informati-
cien Gilou sait il comment procéder pour retirer ces
photos de l'internationale? 
merci de me donner une réponse quand tu le pourras. 
Amitiés à vous deux et à tous nos amis Maarifiens.
M-Céleste
PL : Bonjour Marie-Celeste,
A ce jour, à partir du moment où tu te déplaces, que tu
achètes avec ta carte bancaire, que tu prends l'auto -
route, que tu voyages et que tu téléphones, tu es
espionnée ; chacune de tes actions est conservée dans
un serveur ou des milliers de serveurs dans le monde
!!
Tout est enregistré dans ce monde !!!
Ici, pour que nous puissions obtenir des nouvelles de
chacun des membres du MAS, nous avons mis en place
en 2006, un site informatique via Internet : notre Lien.
Et afin que chacun puisse lire des nouvelles des autres,
nous utilisons "Internet"
Internet est un outil formidable mais aussi très dange -
reux !
C'est la vie d'aujourd'hui ...
Nos listes de mails sont protégés par des mots de passe
: Mais aujourd'hui, il n'existe aucune protection infor -
matique à 100 % !!
C'est la Vie.
Même nos Présidents sont espionnés, alors, nous,
simples citoyens ...
Via Internet, il existe des millions de Liens entre
chaque Homme, chaque Femme et des milliers de
Logiciels !

C'est le progrès, mais c'est aussi l'Enfer !
Je n'ai pas le moyen de supprimer cet état de fait :
Désolé.
Je te fais de gros bisous. Pierrot

Angela Sabatier
Bonjour, Je trouve la vidéo de Farida Belghoul très
intéressante.
Voulant la faire partager je n'arrive pas à la recopier.
Y-a-t-il une astuce ? Car en la télé chargeant la lecture
n'est pas possible.
Si vous pouvez m'aider je vous en remercie par avan-
ce.
Amitiés maarifiennes.
Angela di Lorenzo-Sabatier
PL : Bonjour Angela, Il suffit de transmettre le lien : 
http://www.youtube.com/watch?v=-I1OhNvJ4vY
à tes correspondants. Gros bisous. Pierrot

Claudio Ocana
Nous vous souhaitons un bon Week End amis/es du
Maârif
et pour celles et ceux qui aiment danser le Boléro en
piste. Cordialement Arlette et Claudio 
https://www.youtube.com/watch?v=cOurw0RFKeg 

Louise Diamante
Dieu est Amour !!!!!!!!!...
En cette journée du Patrimoine des chrétiens d'Orient,
voici une belle vidéo à voir et à écouter (et à diffuser): 
Sont ils encore vivants ? Nul ne le sait.
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = Y T D 6 T Z N 7 q j 4
&feature=youtu.be

Vincent Salemi
Bonjour, Je vous espère en bonne santé, 
Professeur des écoles:
Une française d'origine algérienne, vous parle :
http://www.youtube.com/watch?v=-I1OhNvJ4vY
Que pensez vous de cette intervention ?
Amitié. Vincent

Arlette Thomas
Juste vous faire partager ce "Notre Père", dans la beau-
té du lieu, la tenue du chœur, l'orgue monumental et la
voix d'Andréa Bocelli.
http://es.gloria.tv/?media=479543

PL : Nous avons des mails de José Pastor, Nicole
Ruglio

28/1/14
Josiane Galindo

Mes amitiés à vous Pierrot et toute votre famille, sans
oublier la Grande Famille du Lien... Bisous. Josiane
Galindo
Je l'ai accueilli et je l'envoie chez-toi. Prie avec Lui !
Il est venu ce matin, nous avons prié, bavardé, juste
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quelques instants.
Et alors, Il est parti pour aller te visiter, chez toi.
Lorsqu'Il arrivera à ton ordinateur, accompagne-le au
suivant. S'il te plaît, ne le laisse pas en veille sur ton
o r d i. Le message qu'Il apporte est très important et a
besoin d'être répandu partout sur la terre.
Que Dieu te bénisse pour cette bonne action - Amen 
Marchons avec Jésus!

27/1/14

Gaso Jeanine née Alonso et Jean-Paul

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Voici un message que tu pourrais pas-
ser et concernant le rassemblement de Pentecôte.
Rassemblement de Pentecôte 2014
Il aura lieu au Village de Vacances « Lo Solehau » à
Balaruc du Samedi 7 Juin (15 heures) au Lundi 9 Juin
(15 Heures). Le prix est de 160 euros par personne.
Les Membres des Bureaux d'Antenne devront arriver
dès le Vendredi 6 Juin pour la réunion du Conseil
d'Administration qui débutera à 15 heures.
La date limite des inscriptions a été fixée par le Village

de vacances au 15 Février prochain. Si vous désirez
participer à ce rassemblement inscrivez-vous rapide-
ment auprès de :
Germaine Bernabeu – 21, Allée Ste Beuve – 26000
VALENCE – 
Tel : 04 26 50 00 91 et 06 87 24 75 81
Ce rassemblement est l'occasion de rencontrer les
adhérents des autres Antennes et c'est un week-end de
convivialité et d'amitié. Je compte sur vous. Avec
toutes mes amitiés. Germaine Bernabeu
h t t p : / / w w w. h e r a u l t - t o u r i s m e . c o m / L O - S O L E H A U -
TO U R I S T R A - VA C A N C E S / V I L / B A L A R U C - L E S -
BAINS/fiche-VILLAR034FS00094-1.html

2ème Message de Germaine :
Pierrot, J'ai reçu une lettre d'une dame qui recherche
une Madame Jeanne Alonso ; Elle aurait vu sa photo
sur le site du MAS ; j'
ai recherché sur mon ordinateur mais je n'ai pas trou-
vé trace de Mme Alonso Jeanne ???
Pourrais-tu me transmettre cette photo et éventuellement
les renseignements la concernant (si toutefois tu as
quelque chose !!) afin que je puisse répondre à cette
dame qui m'a même envoyé une enveloppe timbrée pour
la réponse. D'avance je te remercie; Bisous; Germaine
PL : Bonjour Germaine, Je vais mettre sur le site la
rencontre de Balaruc. Grâce au trombinoscope fait
par Gilbert Hérédia, j'ai retrouvé Mme Alonso Jeanine
et son mari, Jean-Paul Gaso. Rubrique :
"Trombinoscope" puis "Trombinoscope de A à F". Je
te fais de gros bisous. Pierrot

Claudio Ocana
Bonne fin de dimanche à vous mes amis/es Mâarifiens
Que vous aimez ou pas les jeux de cartes !!
Je pense que vous aimerez cette belle partie de cartes.
Amitiés Claudio 
PL : Voir les pps

Annie Lopez née Tambero
A mettre en application pour beaucoup,lecture telle-
ment plus agréable que tous ces messages racistes et
politiques bisous et bon dimanche 
PL : Voir les pps : 
Maximes de l'Abbé Pierre

Jules Torres
Bonjour cher Monsieur, Je vous adresse ce mail sur
Casa.. Amitiés. Jules T.
PL : Voir les pps

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,
Hélène Felices

26/01/14
Jean-Louis Casano

Ouvrez bien vos oreilles. Ecoute le. Bisous; JL
PL : Bernard Sauvat, un Casablancais qui chante ...
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h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = C A s 7 5 t N R n y s
&feature=youtu.be

Denise et Jean-Louis Casano

Claudio Ocana
Pierrot très belles peintures de Anna Kostenko. je dirai
même mieux magnifique !! Amitiés et Bon Week End 
Claudio et vive notre beau Maârif 
PL : Voir les pps

2ème mail de Claudio :
Je vous souhaite une bonne journée. Je vous invite à
faire une balade autour de Casablanca, à vélo et en
Zizique. Clic sur le lien  http://vimeo.com/84755426

Vincent Salemi
Salut Pierrot, Comme promis tu trouveras ci-jointe ma
photo d'identité, prise en 1969. Amitié. Vincent
PL : Merci Vincent
Pas de pb pour la Prison, j'ai assez de retour pour l'in -
formation. Merci encore. A +. Pierrot Lacroix

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jeff Diblasi, Manu Muñoz

22/01/14

Lucien et Annie Lopez
Annie Lopez

bonsoir, Voilà quelques photos de la rencontre de
dimanche à Montpellier (en plusieurs envois)
Très agréable journée, avec une messe où bien sur
notre Cher Padre a été cité par un prêtre qui l'avait
connu.

Nous avons rencontré Germaine qui a évoqué la ren-
contre de cette année pour Pentecôte à Balaruc où pour
le moment il n'y a pas beaucoup d'inscriptions et donc
il faut que nous nous mobilisions afin que le MAS
puisse encore continuer. bisous. Annie
PL : Merci beaucoup Annie pour ces photos
je vous fais de gros bisous; A +. Pierrot
Voir ci-joint le diaporama 

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot
Merci pour les 5 lots de photos. Elles sont magnifiques
et me servirons pour le prochain LIEN surtout celle du
groupe.
J'ai été très heureuse de te revoir et en attendant une
prochaine fois je te fais de gros bisous; Germaine
PL : C'est avec plaisir; De gros bisous; Pierrot

Paco Iglesias
Bonjour Pierrot, 
Où puis-je trouver le programme pour la rencontre
Pentecôte. à Balaruc les 7,8,9 Juin 2014. Merci d'avan-
ce. Amitié maarifienne; Paco et Marie-Anne Iglesias
PL : Salut Marie-Anne et Paco, j'envoie votre mail à
Germaine.
Son Tél : Germaine : 04 26 50 00 91

PL : Nous avons des mails de Gilbert Hérédia
Montpellier-2014-Annie

21/01/14

Un copain et Pierrot Lacroix, Coeurs
Vaillants à La Foncière 1954

Vincent Salemi au Père Grimaud
Bonjour Eugène, Je vous espère en bonne santé.
De passage à Montpellier, je suis allé hier à la messe à
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la paroisse Don bosco, où il y avait une rencontre du
Maroc Association Salésienne.
Association née au Maârif sous l'égide du RP Aubert
que vous avez certainement connu et qui est décédé
voilà maintenant 3 ans.
J'ai retrouvé Pierrot Lacroix qui avec sa famille a habi-
té à La foncière puis au Maârif.
Avec ses parents et sa fratrie, ils étaient très actifs aux
seins de différents mouvements de la paroisse, et sur-
tout aux Cœurs Vaillants.
Son papa était un militaire de carrière.
Il se souvient, qu'ils allaient parfois à la messe dans
une chapelle d'une prison située apparemment dans
notre quartier ou dans les environs.
Je fais appel à votre mémoire pour essayer de situer
cette prison. Au plaisir de vous lire. Amitié. Vincent

Vincent Salemi (réponse)
Salut Pierre, Tu trouveras ci dessous la réponse
d'Eugène Grimaud qui a été prêtre et curé à La
Foncière.
Tu te souviens certainement de lui. Il a quitté son
sacerdoce pour se marier. il habite en Alsace. A bien-
tôt. Amitié. Vincent
PL : Merci Vincent Merci au Père Grimaud: 
Oh là là, le Père Grimaud :
C'était notre idole, lorsque nous étions Coeurs
Vaillants à la Foncière !!! Que de souvenirs ...
C'était le curé de la Paroisse.
A propos de la prison, Dimanche à Montpellier, j'ai
demandé à Vincent Salemi, comme il a été à La
Foncière, s'il savait où se trouvait une chapelle à
Casablanca, au milieu d'un prison.
Lorsque nous habitions dans la rue Camiran, à Casa,
nous allions, toute la famille Lacroix, à la messe dans
cette chapelle.
J'étais petit, mais je me souviens que nous rentrions
dans une prison !!!
Mon Papa était Militaire : Il devait, je pense être res -
ponsable à un moment donné, dans cette prison.
Merci au Père Grimaud qui est très précis, dans son
mail. Bonne chance à vous. Que de souvenirs ... Merci
Vincent.

Père Grimaud Eugène
Bonjour Vincent. Merci de ton message.
Nous allons bien maintenant après une fin et un début
d'années difficile (bronchite, gastro...)
J'ai bien connu le Père Lucien Aubert au Maârif et
Pierre Lacroix aux Coeurs vaillants du temps de Mr
Dumont qui s'occupait de l'Association des parents et
organisait les camps avec le Père Boiston (Saint-Jean-
Bosco-Gare)
Il y avait, à l'époque une prison dans le quartier de "la
Gironde", voisin du Maârif.
C'était le Père Armand, franciscain, de Bournazel, qui

était l'aumônier des prisons.
C'est grâce à lui que je suis devenu, à Nice puis à
Mulhouse, "Visiteur" dans l'Association Nationale des
Visiteurs de Prison (10 ans) puis "professeur de phili-
sophie" par correspondance pour les détenus au sein
de l'Association Auxilia "Formation et Amitié", j'ai
toujours un élève camerounais qui prépare un Bac L.
Amitiés à vous tous. E.Grimaud

Jeannot Guarino
Salut Pierre et Martine, Quelques mots pour vous don-
ner des nouvelles de la région.
PL : Jeannot est dans le Var
Comme vous le savez, mon logement ainsi que celui
d'André (Belviso)sont en hauteur il n'y a donc pas de
risques d'inondation
Malgré les pluies soutenues, la région de Toulon n'a
pas subit de gros dégâts
Il n'en est pas de même pour le reste du département
comme vous l'avez vu à la télé
André Guilaine Michelle et moi même sommes bien
au sec.
Merci de vous en êtres souciés; Bises à vous. Jeannot
et Michelle
PL : Tant mieux les jeunes. Bon courage pour tous les
habitants du Sud-Est. Bises à tous les 4
Pierrot et Martine

PL : Nous avons des mails de Louise Diamante

20/01/14
Nous avons une pensée particulière pour tous les habi -
tants du Sud-Est de la France, qui subissent de graves
intempéries. Bon courage.

Vincent Salemi
Bonjour Pierrot, Ce fut un plaisir de te revoir.
J'ai fait part à ma frangine de nos échanges au sujet de
Lucienne Amoros , son nom de famille est Baret.
Il semblerait qu'elle soit inscrite sur "trombi" site
payant sur lequel nous ne sommes pas inscrits.
Pour la prison, je vais essayer de retrouver des infos.
A bientôt.. Amitié; Vincent
PL : Dans notre fichier, je n'ai pas de Lucienne Baret
! Pour le trombinoscope du Lien,je t'envoie le mot de
passe. A +. Pierrot
Jeannot Guerra
C'est une très belle histoire, elle vaut la peine que l'on
réfléchisse sur notre relation avec les autres.
Un jour, une prof demande à ses élèves de noter le nom
de tous les élèves de la classe sur une feuille et de lais-
ser un peu de place à côté de chaque nom.
Puis, elle leur dit de penser à ce qu'ils pouvaient dire de
plus gentil au sujet de chaque camarade et de le noter à
côté de chacun des noms. Cela pris toute une heure jus-
qu'à ce que tous aient fini et avant de quitter la salle de
classe, les élèves remirent leur copie à la prof.
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Le week-end, la prof écrivit le nom de chaque élève
sur une feuille et à côté toutes les remarques gentilles
que les autres avaient écrit au sujet de chacun.
Le lundi, elle donna à chaque élève sa liste.
Peu de temps après, tous souriaient.
" Vraiment ? " entendait-on chuchoter...
" Je ne savais pas que j'avais de l'importance pour
quelqu'un ! "
" Je ne savais pas que les autres m'aimaient tant "
étaient les commentaires que l'on entendait dans la
salle de classe ...
Personne ne parla plus jamais de cette liste. La prof ne
savait pas si les élèves en avaient parlé entre eux ou
avec leurs parents, mais cela n'avait pas d'importance.
L'exercice avait rempli sa fonction. Les élèves étaient
satisfaits d'eux-mêmes et des autres.
Quelques années plus tard, un élève tomba, mort au
Vietnam et la prof alla à l'enterrement de cet élève.
L'église était comble. Beaucoup d'amis étaient là...
L'un après l'autre, ils s'approchèrent du cercueil pour
lui adresser un dernier adieu.
La prof alla en dernier et elle trembla devant le cer-
cueil.
Un des soldats présents lui demanda " Est-ce que vous
étiez la prof de maths de Marc ? " 
Elle hocha la tête et dit : " oui " Alors il lui dit : "Marc
a souvent parlé de vous." Après l'enterrement, la plu-
part des amis de Marc s'étaient réunis. Les parents de
Marc étaient aussi là et ils attendaient impatiemment
de pouvoir parler à la prof." Nous voulions vous mon-
trer quelque chose." dit le père de Marc et il sortit son
portefeuille de sa poche." On a trouvé cela quand Marc
est tombé à la guerre. Nous pensions que vous le
reconnaîtriez..." Il sortit du portefeuille un papier très
usé qui avait dû être recollé, déplié et replié très sou-
vent.
Sans le regarder, la prof savait que c'était l'une des
feuilles de la fameuse liste des élèves contenant beau-
coup de gentilles remarques écrites à l'époque par les
camarades de classe au sujet de Marc.
" Nous aimerions vous remercier pour ce que vous
avez fait." dit la mère de Marc " Comme vous pouvez
le constater, Marc a beaucoup apprécié ce geste." 
Tous les anciens élèves se réunirent autour de la prof. 
Charlie sourit et dit : " J'ai encore ma liste. Elle se trou-
ve dans le premier tiroir de mon bureau." 
La femme de Chuck dit : " Chuck m'a prié de la coller
dans notre album de mariage." 
" Moi aussi, j'ai encore la mienne, " dit Marilyn " Elle
est dans mon journal intime " 
Puis, Vicky, une autre élève, prit son agenda et montra
sa liste toute usée aux autres personnes présentes." Je
l'ai toujours avec moi, " dit Vicky et elle ajouta : "
Nous l'avons tous gardée."  

La prof était si émue qu'elle dut s'asseoir et elle pleura
... Elle pleurait pour Marc et pour tous ses amis qui ne
le reverraient plus jamais. 
Dans le quotidien avec les autres, nous oublions trop
souvent que toute vie s'arrête un jour et que nous ne
savons pas quand ce jour arrivera. 
C'est pourquoi, il est important de dire aux personnes,
que l'on aime et qui nous sont importantes, qu'elles
sont particulières et importantes.
Dis le leur avant qu'il ne soit trop tard.
Tu peux aussi le faire en continuant d'envoyer cette
histoire. Si tu ne le fais pas tu vas rater une occasion
de faire quelque chose de bien.

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Très heureuse de t'avoir revu à
Montpellier ; 
Mais je viens de m'apercevoir que tu m'as envoyé un
message (je pense que c'est les photos) et ce message
a été refusé.
Je pense que tu as dû changer d'adresse mail.
J'ai enregistré la nouvelle adresse, dis-moi quand
même si l'autre adresse est toujours bonne.
Peux-tu me renvoyer les photos.
D'avance un grand merci et grosses bises. Germaine
PL : Et oui, je viens de te renvoyer via mon autre
adresse mail. Gros bisous. Pierrot

Germaine Bernabeu, Présidente du MAS

André Alvarez
Peux-tu m'aider? Désolé pour le dérangement!

18

18



Mon nom est Jésus Christ , je t'aime et je t'ai toujours
béni; je suis toujours avec toi.
Aujourd'hui je veux que ce message puisse parcourir le
monde avant minuit, veux-tu m'aider? N'ignore pas
ceci et je veux t'aider dans quelque chose dans laquel-
le tu es bloqué! 
Dieu dit : c'est fini. La bénédiction est sur ton chemin,
si tu crois en Dieu envoie ce message, s'il te plaît ne
l'ignore pas,
Père céleste, le Tout-Miséricordieux, le Dieu d'amour,
je Te prie de bénir ma famille et moi-même. Je sais que
Tu reconnais que la famille est plus qu'un père, une
mère, une sœur, un frère, un mari et une femme, mais
tous ceux qui croient et espèrent en Toi.
Père, je t'envoie cette demande de prière pour la béné-
diction, non seulement de la personne qui m'a envoyé
ce courriel, mais pour moi ainsi que tous ceux et celles
à qui je transmets ce message aujourd'hui.
Je sais que le pouvoir de la prière de ceux qui croient
et espèrent en Toi est plus puissant que tout. Je Te
remercie d'avance pour Ta bénédiction.
Je Te remercie aujourd'hui, Seigneur, pour les béné-
dictions récentes que j'ai reçues et pour les bienfaits à
venir parce que je sais que Tu n'en a pas encore fini
avec moi. Au nom de Jésus, je Te prie. Amen.
Prends 60 secondes et envoie tout de suite cette prière
à tes contacts et, en quelques heures, tu auras amené
une multitude de gens à prier Dieu les uns pour les
autres.
Puis, regarde couler les Bénédictions de Dieu sur toi.
Bonne nuit !
Formidable pub et Remarques
En voilà une pub originale et bien réalisée pour annon-
cer la réouverture du Rijskmuseum !!!! 
C'est assez audacieux et "physique"!!!!! 
Au Pays-Bas, les organisateurs du Rijksmuseum ont
eu une idée : 
Amenons le musée aux gens; espérons qu'ils viendront
ensuite nous voir.

Ils ont choisi une peinture de Rembrandt, Ronde de
nuit (1642).
Ils ont bâti une mise-en-scène autour des personnages
de la toile et ils ont amené ces personnages dans une
galerie commerciale.
Vous pouvez voir le résultat en cliquant sur : 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / a 6 W 2 Z M p s x h g ? f
eature=player_embedded
2) Monseigneur di Falco : Changer le genre de Dieu
Chaque semaine, monseigneur di Falco-Léandri,
évêque de Gap et d'Embrun, offre aux internautes du
Point.fr une chronique vidéo.
Quel Humour ! Du grand art !
h t t p : / / v o x p o p . o v e r- b l o g . c o m / a rt i c l e - m o n s e i g n e u r-
di-falco-changer-le-genre-de-dieu-115288420.html

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Andréa Letanneur

19/1/14
Réunion du M.A.S à Montpellier

Les responsables de l'Antenne du M.A.S de
Montpellier, nous ont invité à la rencontre annuelle et
ensuite à la messe, qui était suivie d'un repas commun,
dans la salle Don Bosco de Montpellier.
Notre Présidente, Germaine Bernabeu était là pour
nous accueillir, avec tous les membres de l'antenne du
M.A.S, dont Eliane et Manuel Posada, Maguy
Pedemonte, Sauveur Pugliese, , etc...
Nous avons eu une belle messe avec 4 officiants et 2
enfants de coeur !
(Quand je pense que dans notre canton, il n'y a qu'un
prêtre ou deux, pour 17'000 habitants !)
Pendant la messe, le prêtre responsable a cité le le
Pape François qui avait demandé lors d'une visite, aux
chrétiens : "Savez-vous quel est la date de votre bap-
tême ?"
Le prêtre de l'église de Don Bosco à Montpellier, ce
matin a posé cette question à notre messe : Seulement,
20 personnes ont répondu "Oui".
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Ensuite, il a cité le Pape qui a dit que : "Ce soir en ren-
trant, fouillez vos affaires et vos documents et retrou-
vez votre date de votre baptême, car c'est votre 2ème
anniversaire !"
Ce soir, en rentrant à la maison, j'ai consulté mon livret
de famille : c'était le 6 Février 1949, à l'Eglise de
Saint-François, à Casablanca !!! Et vous ?
Nous étions environ 70 personnes à cette rencontre de
Montpellier : des "Marseillais et des Toulousains"
étaient venus ..
Nous avons pris des photos que vous verrez dans le
diaporama ci-joint.
Un anniversaire : "60 ans de mariage" pour Viviane et
Jean Scotto : Félicitations aux "jeunes" Maarifiens.
Germaine nous rappelle la rencontre de la Pentecôte
2014 : les 7, 8 et 9 Juin 2014, à Balaruc.
Il faut vite s'inscrire auprès de Germaine : Tél 04 26 50
00 91. Merci d'avance.

17/01/14
Vincent Salemi

Salut Pierrot, Tu trouveras ci dessous le lien sur lequel
on parle de l'origine du mot Maârif: http://www.lepe-
t i t j o u r n a l . c o m / m a r r a k e c h / a - l a - u n e - m a r r a k e c h / 7 2 1 4 0 -
h i s t o i r e s - d e - q u a r t i e r s - m a f - l e - p a u v r e - e s t - d e v e n u -
riche.html
Pourrais tu me donner la date de la prochaine réunion
MAS qui se déroulera à Montpellier? Amitié; Vincent
PL : Merci pour l'histoire du Maârif.
Vincent, peux-tu m'envoyer une photo de toi, vers les
années 1965 et une photo actuelle, afin de compléter
notre trombinoscope du Maârif : Merci d'avance. La
p rochaine réunion M.A.S. qui se déroulera à
Montpellier le Dimanche 19 Janvier 2014; A bientôt
avec plaisir.; Pierrot

Réponse de Vincent :
Salut Pierrot, Actuellement sur Montpellier chez mon
fils, j'irai dimanche à la messe à Don Bosco.
Je t'enverrai des photos prochainement. A m i t i é .
Vincent

HISTOIRES DE QUARTIERS - 
Maârif, le pauvre est devenu riche 

Le terme "Maârif "désigne des membres de la tribu des
Mzab, originaires de la région de Ben Ahmed. Une

zone rurale jadis connue pour la bravoure, le courage
et l'abnégation de ses Kiads. Les Maârifiens, qui ont
réussi une belle expansion terrienne, ont acheté des
parcelles de terre dans ce qui allait devenir
Casablanca. Comme souvent, le lieu a récupéré le nom
de ceux qui possédaient ses terres
Les historiens de la ville de Casablanca prétendent que
l'origine moderne (avant le Protectorat officiel) du
quartier prend naissance dans une ferme, propriété
d'un richard qui avait sa maison dans la rue du Ballon
d'Alsace, à l'angle Boulevard Camille Desmoulins.
Il y avait là de nombreux bâtiments, dont ce qui
deviendra la Villa "Chez Deschamps" transformée
plus tard en "Maison Portugaise". Au numéro 11 de la
rue de l'Atlas, il y avait déjà à la même époque une
villa de Maître.
Ces terrains étaient traversés à l'Est par l'Oued
Bouskoura. Au bord de cet oued se trouvait un four à
pain primitif, unique en son genre ainsi que le
Hammam qui jouait son rôle de lieu de rassemblement
des populations. L'ensemble avait des murs d'enceinte
en terre battue, dont on pouvait en voir encore une par-
tie, dans les années 60 rue du Bourbonnais.
Ce n'est qu'en 1911, grâce à trois négociants Anglais,
que la physionomie de l'endroit change. Les terrains y
étaient cinquante fois moins chers que ceux du centre
ville, autrement dit : la place administrative, aujour-
d'hui place Mohamed V. Petit à petit, naît un quartier
populaire, presque pauvre, surtout peuplé d'ouvriers
du bâtiment, d'artisans et de petits fonctionnaires
Italiens et d'Espagnols. En 1917, un prêtre franciscain
- le Père Bonaventure - se risque (classe laborieuses,
classes dangereuses...) à découvrir le quartier. En
1929, la paroisse Saint-Antoine comprenait le Maârif,
le Nid d'Iris, le Palmier, le Derb Ghalef et Maârif
Extension. 
"Zone dite d'insécurité"...
C'est donc en 1918 que se construit l'Eglise
Franciscaine, aujourd'hui le théâtre Zaf-Zaf (notre
photo), au style "Colonial Espagnol"qui a donné corps
à tout ce quartier. Le Père Bonaventure Cordonnier
(mort en 1946) y célèbre sa première messe le 15 sep-
tembre 1918 (Les Franciscains sont remplacés par les
Salésiens en 1929). Devant et derrière l'Eglise, entre la
rue du Jura et la rue des Alpes, il n'y avait encore rien :
pas de cinémas "Monte Carlo", ni "Mondial"encore
moins "Familia". Pas encore d'école en bois, non plus !
C'est à cette époque qu'une bonne centaine de familles
autochtones abandonnent la vieille médina de
Casablanca - où l'on fermait encore les portes au cou-
cher du soleil... - pour rejoindre les familles euro-
péennes aussi pauvres qu'elles, qui y habitaient et ne
possédaient qu'un lopin de terre pour planter des
légumes et une baraque en bois.
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Si les historiens affirment que le quartier du Maârif

était situé en zone dite d'insécurité (l'histoire retient

cette date du 30 juillet 1907, jour "d'émeutes anti-colo-

niales"à Casablanca), les gens du quartier - Européens

et Marocains - se souviennent encore qu'ici, tout le

monde vivait en bonne intelligence. Sans doute que la

pauvreté obligeait les populations à se serrer les

coudes… Il n'y avait aucun aspect de la vie moderne.

C'était pourtant les prémices d'une bourgade rurale à la

lisière d'une ville naissante… Elle deviendra l'un des

quartiers commerçants les plus huppés de la métropo-

le casablancaise.

Danilo CASTI (www.lepetitjournal.com - Casablanca)

mardi 3 avril 2007

2ème message de Vincent Salemi :

Bonjour Pierrot, En surfant sur le site , dans la

rubrique des photos souvenirs familiaux, au nom de

famille Pacheu Henriette, se trouve une photo d'en-

fants costumés.

Sur cette photo de groupe, il y a Pacheu Henriette,

Lucienne Amoros et toi.

Aurais tu des nouvelles, les coordonnées de Lucienne,

qui était amie et en classe avec ma sœur, Marie

Antoinette, au lycée de jeunes filles Chawki.

Avec mes remerciements. Amitié. Vincent

PL : Et non, je n'ai pas de nouvelles de Lucienne

Amoros.

Mais je vais transmettre ta demande à un copain qui

pourra t'aider, peut-être.

Mais du fait que c'est sur le Lien, je pense que le "télé -

phone arabe" va fonctionner. A +. Pierrot

André Alvarez

Super Monsieur le Cycliste : Bravo

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = P W C D E AY n 8 r

Q

Louise Diamante

Tous les oiseaux :

http://www.oiseaux.net/oiseaux/belgique.html

PL : Nous avons eu des mails de Victor Guarino,

Manu Muñoz, José Pastor

HISTOIRES-DU-QUARTIER-Maârif

16/01/14

Louise Diamante

John Lennon (source Internet)
‘Imagine' de John Lennon chanté tout autour du
monde
Traduction de paroles :
Imagine (Imaginez)

Imagine there's no heaven,
Imaginez qu'il n'y a aucun Paradis,
It's easy if you try,

C'est facile si vous essayez,
No hell below us,

Aucun enfer en dessous de nous,
Above us only sky,
Au dessus de nous seulement le ciel,
Imagine all the people,
Imaginez tous les gens,
Living for today...
Vivant pour aujourd'hui...

Imagine there's no countries,
Imaginez qu'il n'y a aucun pays,
It isn't hard to do,
Ce n'est pas dur à faire,
Nothing to kill or die for,
Aucune cause pour laquelle tuer ou mourir,
No religion too,
Aucune religion non plus,
Imagine all the people,
Imaginez tous les gens,
Living life in peace...
Vivant leurs vies dans la paix...

You may say I'm a dreamer,
Vous pouvez dire que je suis un rêveur,
But I'm not the only one,
Mais je ne suis pas le seul,
I hope some day you'll join us,
J'espère qu'un jour vous nous rejoindrez,
And the world will live as one.
Et que le monde vivra uni

Imagine no possessions,
Imaginez aucune possession,
I wonder if you can,
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Je me demande si vous le pouvez,
No need for greed or hunger,
Aucun besoin d'avidité ou de faim,
A brotherhood of man,
Une fraternité humaine,
Imagine all the people,
Imaginez tous les gens,
Sharing all the world...
Partageant tout le monde...

You may say I'm a dreamer,
Vous pouvez dire que je suis un rêveur,
But I'm not the only one,
Mais je ne suis pas le seul,
I hope some day you'll join us,
J'espère qu'un jour vous nous rejoindrez,
And the world will live as one.
Et que le monde vivra uni.

13/01/14

Les Copains du Maârif en 1964
PL : Nano Piccione vient de me téléphoner : 06 62 10
26 13 Formidable !!!!
Nano est bien fatigué : il a été opéré de la main et il a
plusieurs problèmes au coeur.
Nano ne veut plus sortir de son village ...
Quel dommage : Où est ce Nano qui était plein de vie
au Maârif !!!
Nano, nous pensons fort à toi : Prends ta voiture et va
retrouver tous les Copains : Ne reste pas seul.
Nous te faisons de gros bisous. Pierrot

Augustin Comito
Je téléphone à Augustin, suite à son message d'hier :
Augustin est toujours en activité à Nice.
Il me demande les coordonnées téléphonique de Nano
: Je téléphone à Nano Piccione, qui est tout heureux de
parler à les Copains.

Augustin a des contacts avec Leonel Ventura
Il aimerait bien que les Copains puissent se réunir 2
ou 3 jours, comme en 2008, à Castries (34)
Qui veut s'en occuper ???

Andréa Letanneur et André Alvarez
18 caméras cachées qui vont restaurer votre foi en l'hu-
manité
Si vous trouvez qu'il faudrait plus d'Humains comme
ça dans votre ville, je vous invite à partager cette vidéo
pour encourager les gens à être plus solidaire
h t t p : / / h o t s t o ry. f r / s t o ry / c e s - c a m e r a s - c a c h e e s - m -
o n t - f a i t - p l e u r e r - s u r t o u t - l a -
septieme/?v=1388947352
h t t p : / / c i t i z e n g o . o r g / f r / 2 2 5 9 - f a i t e s - c e s s e z - e t - s a n c-
t i o n n e z - l e s -
profanations?sid=MzQxODEyNzEyOTM4ODg3

Manu Muñoz
Ecoutez bien ce monsieur… avec son bon accent du
terroir de l'Ariège… rempli de sagesse et de bon sens. 
Que de vérités !!
Il y met tout son cœur, et ça se voit … et on le com-
prend, et on le partage …. !! Un régal.
http://www.ariegenews.com/news-1464-67205.html

PL : Francisco Iglesias, nous envoie un diaporama sur
les intempéries sur la côte Marocaine
Voir son pps. Louise Diamante, Manu Muñoz, Georges
Prinzivalli l'envoient aussi.

PL : Nous avons eu des mails de André Alvarez, Santo
Cantavenera, Victor Guarino

12/01/14

1966 (#3) Augustin Comito est au centre

Augustin Comito par sms
Salut Pierrot, reçois tous mes meilleurs vœux pour 2014,
qu'elle puisse t'apporter, à toi et tous tes proches Santé,
A m o u r, Joies et Bonheur. Amicalement , A u g u s t i n

Jeannot Guerra
le fabuleux goumier maarifien : 
une histoire qui m'est arrivé pendant mon enfance, à
l'époque où on commençait les cours par la morale et
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l'instruction civique, la leçon du jour était d'aider les
gens dans la rue...
Une fois sur le terrain ( la rue)... j'ai voulu porter le
panier d'une vieille Italienne... devant mon insistan-
ce... elle m'a filée un coup de panier sur la tête : je suis
resté interdit et j'ai arrêter l'exercice.
La maîtresse, le lendemain m'a expliqué que l'on ne
pouvait qu'aider les gens qui le veulent bien... et
depuis j'aide toujours que les gens qui le veulent bien...
Très bon week-end...
Que tout les jours de 2014 ressemble au film... bises
http://www.youtube.com/embed/nwAYpLVyeFU#t=77

Manu Muñoz
Meilleurs vœux … comme chez nous autres !!
Sur la vie de ma mère ; Bonne année, 
À vous tous bande de calamars boiteux,
Qu'est-ce que je dirais pas pour vous rendre heureux,
Sinon vous donner une calbote amicale, zama
Que ça va sûrement pas vous faire mal, bande de
rhayoyos,
À vous tous les tôrchs, les guintchos ,les feneux ,les
maricons de la playa, 
Ceux qui allaient se taper des cailles, zlaguer, frotter
ou faire tchouffa au Calypso,
À tous les bouffeurs de mantecaos, zlabias, mounas,
petits biscuits Henry,
À ceux qui dégustaient les brochettes au chouaille sur
la cote, avec une chfafa; les m'skines,
À ceux qui tapaient cinq, à tous les falsos,l'archouma !
Aux buveurs d'apéros avec kémias, avant d'être kekces
, sur la santé de mes morts !
À ceux qui ont mis des dattes a la bonne pendant que
passait le vieuzabis,
Ceux qui ont fait le fino et qui ont perdu la figure,
À tous les oulds hmars qui faisaient sans arrêt : rue
Blaise Pascale - la Corniche,
À tous les oulds chitanes qui mentaient comme des
voleurs, derrière les planches, 
À tous ceux qui ont fait le bras d'honneur, ou mis un
coup dans les klaouis ,
Et ceux qui trichaient à tchitcha la fava , allez va
vendre des monas, va téter les mouches !
Ceux qui faisaient la chaîne au Lynx le dimanche
matin ; quitte-toi de là et la paille au dern,
Ceux qui passaient le dimanche à Camp Boulhaut, à jbed 
À ceux qui, comme moi, allait au roi de la Bière,
Tous les n'saranis qui mangeaient des pepites au
Rialto, con d'ta mémé la grosse !
Ceux qui allaient à Camp Cazes, l'aviation, chercher
les amis,
Ceux qui jouaient à zob la mouche, Passage Sumica,
Ceux qui ont fait, les pôvres, figa ou tchoufa,
À ceux, que quand ils partaient on aurait dit qu'ils
revenaient à la Tchoumba,

Aux anciens du Kon-Tiki, de Manessman, de Mers
Sultan etc...
Aux anciens du Lycée Lyautey, hak ! ne kafte pas,
À tous ceux de notre ancien " paradis "
À tous ceux là,
En pensant à ceux que j'aimerais qu'ils soient toujours là,
Je souhaite que cette nouvelle année vous apporte le
bonheur, Et surtout que cette purée de santé elle vous
laisse pas tomber.

11/01/14
Louise Diamante

Une merveille...
Immense choeur de 15 000 choristes en Lettonie !...
Ce festival avec sa grandeur, sa qualité et sa diversité
est un événement unique à l'échelle du monde, c'est
pourquoi il a été inclus dans la liste de l'UNESCO des
chefs-d'œuvre du patrimoine oral et immatériel de
l'humanité. http://www.wimp.com/latviansong/

Jules Torres
Bonjour cher Monsieur.. Amitiés; Voir son pps ci-joint

Danielle Bolgile
Coucou Pierrot, Je trouve ce dicton tellement vrai et
surtout beau. Bises. Danielle 
PL : Dommage, en pièce jointe, je n'ai pas eu ce dic -
ton ... Merci

Georges Rodriguez
Trop beau et très vrai!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Oui 
Ceci va réellement te faire réfléchir !! 
J'ai commencé à lire nonchalamment ce texte jusqu' à
la troisième phrase.
Je me suis arrêté et recommencé de nouveau, mais
plus lentement et en réfléchissant sur chaque mot.
Cet écrit est très provoquant et te porte à t'arrêter, à
analyser et penser.
Alors je te suggère de faire de même… lire lentement.
Et puis, ce fut l'hiver…
Tu sais, le temps a une manière d'aller très vite sans que
tu t'aperçoives des années qui ont passé. Il semble qu'hier
j'étais encore jeune, nouvellement marié et m'aventurais
dans ma nouvelle vie avec mon conjoint.
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Mais je me questionne où sont passées toutes ces années. 
Je sais que je les ai toutes vécues selon mes espérances et
mes rêves de la façon qu'elles étaient à l'époque. Mais, il
est ici… L'hiver de ma vie qui m'a attrapé par surprise.
Comment en suis-je arrivée si vite? Où sont passées
toutes ces années et où s'est envolée ma jeunesse? Je me
rappelle bien d'avoir vu des personnes âgées pendant
toutes ces années et qu'elles avaient beaucoup d' avance
sur moi et que mon hiver était encore bien loin que je ne
pouvais deviner ou imaginer ce qu' il pourrait être.
Mais, il est ici….mes amies sont retraitées et grison-
nent…
Elles se déplacent plus lentement et je vois des per-
sonnes encore plus âgées.
Quelques-unes sont en bonne forme, d'autres moins
que moi…
Mais je vois de grands changements…leur âge est plus
apparent et je suis la vieille que j'avais l'habitude d'
observer et que je ne pensais pas devenir.
Maintenant, à chaque jour, je réalise que de seulement
prendre une douche, est devenu difficile! 
Et de faire une sieste n'est plus un luxe… mais une
nécessité ! 
Car si je ne le fais pas volontairement, juste de m'as-
seoir, je m'endors.
Alors, maintenant, j' entre dans cette nouvelle saison
de ma vie sans être préparée aux malaises, aux souf-
frances, la perte de force, l' habilité de fonctionner et
de faire des choses que je désirais 
Au moins, je sais que l' hiver de ma vie est arrivé, je
ne sais pas ce que sera sa durée, mais une chose est
certaine lorsque ce sera terminé, une nouvelle aventu-
re va commencer !
Oui, j'ai des regrets. Certaines choses que je n'aurais
pas dû faire, certaines que j'aurais dû m'efforcer d'ac-
complir, par contre il y a plusieurs choses que je suis
fière d' avoir faites, ça fait partie de mon vécu.
Alors, si tu n'es pas encore dans ton hiver…laisses-
moi te rappeler que le temps passe plus vite que tu ne
le penses.
Alors, s'il y a des choses que tu désires accomplir
durant ta vie, s'il te plaît fais-le vite. Ne remets pas à
plus tard, la vie est si courte.
Alors fais ce que tu peux aujourd'hui même car tu ne
peux t'assurer que ton hiver est lointain ou pour
demain.
Il n'y a aucune assurance que tu verras toutes les sai-
sons de ta vie.
Alors vis pour aujourd'hui et fais part de toutes les
choses dont tu rêves à ceux que tu aimes afin qu'ils se
souviennent… et espères qu'ils apprécient et t'aiment
pour tout ce que tu as pu faire pour eux durant toutes
ces années passées.
La vie est un cadeau pour toi. Ta manière de vivre ta

vie sera un cadeau pour ceux qui te succéderont.

Rends-la fantastique! Vis-la bien ! 

Amuses-toi aujourd'hui! Fais quelque chose de plai-

sant ! Sois heureux ! 

Aies une belle journée ! Rappelle-toi: "la vraie riches-

se est la santé et non pas des pièces d'or ou d'argent !

Vis heureux.

Pour terminer, considère équateur c'est le moment le

plus âgé que tu aies atteint alors jouis de cette journée

le temps qu'elle durera.

Sortir fait du bien…revenir à la maison c'est mieux! 

Tu oublies des noms, ce n'est pas grave, car les autres

ont même oublié qu'ils te connaissaient !! 

Tu réalises que tu n'es plus bon à accomplir quelque

chose…

Les choses que tu aimais à faire, ça ne t'intéresse plus … 

Tu dors mieux dans une chaise longue avec la télévi-

sion allumée que dans ton lit, cela s'appelle un " pré-

sommeil ".

Tu as tendance à utiliser des mots débutants pas un "Q";

"Quoi ?" "Quand ?" "Quel ?" "Qui" ?...

Tu te plains que les imprimeurs utilisent de plus petits

caractères dans leurs publications…

Les villes et les villages sont éloignés, les coins de rues

sont plus loin.

Les trottoirs sont plus hauts.

Maintenant que tu as les moyens d'avoir des bijoux dis-

pendieux, ce n'est pas sécurisant de les porter partout.

Ce qui t'apparaissait comme des taches de rousseur

sont devenues des points bruns…

Tout le monde chuchote maintenant.

Dans ta garde robe, tu as des vêtements de trois gran-

deurs… deux que tu ne porteras plus jamais.

Mais "Vieux" est bon dans certaines choses ; "Vi e i l l e s

chansons" "Vieux films" et la meilleure de tous "Vi e u x

amis" ! Demeures bon, " Vieux frère "

Envoie ceci à d'autres "Vieux frères" afin qu'ils en

rient et acquiescent à ces dires.

Ce n'est pas ce que tu as ramassé, mais ce que tu as fait

qui indiquera quel genre de vie tu auras vécu. 2014

08/01/14
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Père Lucien Aubert
Maryse et Juan Duarte

En ce 8 Janvier un petit clin d'oeil à notre Padre
Biz à vous 2. Maryse et Juan

Claudio Ocana
La femme de ménage que j'avais à Casablanca vous
souhaite une bonne année 2014 ..
Elle est sympa non !! Bonne-Année-de-Casa

06/01/14

Josette et Floreal Casado
Annie Lopez

Coucou, Aujourd'hui notre cher Padre + aurait eu 86
ans, une douce pensée et une prière pour lui et tous
ceux qui sont près de lui, et que jamais son oeuvre ne
cesse de parcourir les quatre coins du monde. Bisous à
vous tous. Lucien Annie
PL : Merci Annie, Et oui, notre Padre ... Lucien, de là-
haut, protèges le M.A.S, les Maarifiens et nos familles.

Annie, Lucien, Bonne Année 2014 : Que tous vos sou -
haits se réalisent; Amitiés à Lucien; Bisous Maarifiens
Pierrot
Hommage à Nelson Mandela
Dans un supermarché de Pretoria, une chorale rend un
hommage surprise à Nelson Mandela en interprétant
"Asimbonanga" de Johnny Clegg au milieu des clients
ébahis. Ecoutez :
h t t p : / / w w w. j e u n e a f r i q u e . c o m / A rt i c l e / A RT J A-
WEB20131211134052/
ou http://youtu.be/MHHjP7XrBq0

Claudio Ocana
Bonjour Pierrot, Après un petit séjour à l'hôpital d'Aix
en Provence je suis bien content d'être de retour à la
maison. Le bonheur c'est de continuer à désirer ce que
l'on possède.
Le bonheur n'est pas une destination à atteindre, mais
une façon de voyager dans les rêves.
Un jour au détour d'un chemin au croisement d'une
route, il s'offre à nous.
Arlette est comblée de mon retour à la maison, espé-
rant toujours que l'année 2014 sera meilleure et que
l'on reparte sur le bon pied. Amitiés Maarifiennes.
Arlette et Claudio.
PL : Claudio, Nous sommes heureux que tu sois sorti
de cet hôpital; Nous prions pour toi afin que ta santé
ne "porte bien". Bonne année 2014. Bisous à Arlette
Amitiés Maarifiennes; Pierrot

Louise Diamante
Je le trouve beau et je transmets !!!!
Bonne journée à tous et toutes !!!
Si t'as pris la valise et parfois le cercueil
Et que tu marches droit malgré tous ces écueils,
Dans les plis du drapeau si t'as séché tes larmes
Et que vaincu mais fier t'as déposé les armes,
Si tu regardes devant sans oublier l'histoire
Et que de tes racines tu gardes la mémoire,
Si la vue d'une orange te transporte vers ailleurs
Où la vie était douce et pleine de chaleur,
Si tous ces morts pour rien hantent encore tes nuits
Et que parfois tu hurles pour pas qu'on les oublie,
Si tu penses à tes pères qui traçaient les sillons
Et arrosaient la graine de leur transpiration,
Si le soleil a fui mais qu'il est dans tes yeux
Et transforme ta voix en accent merveilleux,
Alors redresse toi, tu peux en être fier Maintenant j'en
suis sûr, T'es un pied-noir mon frère
P L : Merci Louise. Bonne année 2014. Bisous
Maarifiens. Pierrot 

Louis Gueci
Sala aime li loukoum, Ji ti fais tous li voeux de nous
autes, la main sur li cor, ça ji ti li dis franchemon. 
J'ispire qué vous avez bien fait la nouba et que vous
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avez mangé di polet, di moton halal et di couscous bon
comme là bas dis... Qu'elles sont charmantes ces cartes
postales rétros ! Amitiés.
PL : Inch Allah

Jeannot Guerra
Merci pour vos voeux de 2014... ce matin je vais chez
le boulanger pain gratuit... + des croissants... le gars
aimable comme tout etc... je vais a la supérette beurre
gratuit + un pôt de confiture... plus tard je passe en
coup de vent à la banque... le banquier m'offre un
calendrier un stylo un agenda... on regarde si ma
retraite est arrivé... je vois 30.000 euros régularisation
de la banque en votre faveur, je regarde le banquier il
me dit c'est une erreur mais je ne vais pas la rectifier...
c'est mon cadeau 2014... j'en reviens pas et là j'entend
une voix que je connais trop bien que je hais depuis 43
ans
"jjjjjjjjjjjjjjanot tu rrrrrrrrrrrrrrronfles merde je rêvais
... bonne journée a tous.
le fabuleux goumier maarifien
PL : Jeannot, Fais une bise à ta femme, car Pilar doit
être patiente avec toi, oh grand Goumier !!! Amitiés

Floreal Casado
Avant tout propos, Josette et moi même souhaitons à
tous les Maârifiens
et par extension à tous les natifs du Maroc; nos
meilleurs Voeux pour cette nouvelle Année qui leur
apportera,nous l'espérons Santé Bonheur et Prospérité.
Nous avons encore en tête les bons moments passés
ensemble à Rosas et sommes impatients de renouveler
l'expérience !.. Quant à toi, Cher Pierrot. Reçois nos
sincères amitiés. Floréal
PL : Merci les Amoureux. Bonne année et Inch Allah :
Rosas 2015 ... Bisous; Pierrot

4/1/14
Freddy Guerit

2014 l'année commence !!! 
La question, pour chacune et chacun de nous se pose :
sera t-elle meilleure, sera t-elle porteuse de bonnes
nouvelles : la réponse est Non avec un grand "N" 
Ce grand N signifie les perpétuelles années précédentes,
depuis notre enfance, et celles que nous vivons depuis.
Les malheurs, les horreurs, les tristesses, et ce bonheur
mis toujours en avant, un bonheur qui serait alors bien
hypocrite, en voyant le monde, tel qu'il est aujourd'hui ...
Ce que déverse les médias quotidiennement Radio,
Télévision, venant se rajouter, ce que beaucoup redou-
te "internet " ce mot qui veut dire "maintenant tout se
sait, tout va se savoir " à condition, de savoir en faire
le tri "internet" le tout poubelle où les courants de pen-
sées philosophiques religieux , se mêlent ..
J'avais écris une fois pour le site du Maârif cette peti-
te phrase "ne perdons surtout pas nos repères" ceux de

notre enfance, passé ensemble sur cette terre colonisée
à l'époque le MAROC où la télévision, ne régnait pas
sur nos cerveaux comme aujourd'hui "les jours heu-
reux notre enfance " quelle chance, nous avons eu
ainsi que l'église catholique qui vivait en parfaite har-
monie avec ses fidèles..
Aujourd'hui les choses ont bien changées ce monde de
malheurs, ce monde de guerres continues de plus belle,
sous d'autres formes.
Et je voudrai dire ceci avec la permission de Pierrot :
"celui qui ne connaît pas l'histoire est condamné à la
revivre " et c'est cela qui nous commençons à vivre si
Dieu est amour, si les peuples de monde se soulèvent
comme aujourd'hui avec les pays Arabes, ce n'est en
rien de la fatalité de la vie, c'est comme cela, depuis
que le monde est monde.
Alors mes frères, nous serions dans l'erreur.. au diable
toi le croyant ,toi le non croyant, toi l'homme de
gauche, toi l'homme de droite , et vous des extrêmes ;
la planète court un grave danger , attisée par les puis-
sants de ce monde ou des prophètes de malheurs , vou-
draient que la roue de l'histoire tourne en arrière, celle
de revenir aux guerres, reconquérir les terrains perdus
: c'est de la pure folie, les peuples du monde veulent de
plus en plus aller vers un monde meilleurs .
Des dieux, nous en avons eut sur terre, le dernier étant
parti "Nelson Mandela" comme d'autres avant lui
Martin Luther King "j'ai fais un rêve" et d'autres arri-
veront qu'ils soient au ciel ou pas, ils auront contribué
à faire un paradis sur terre.
Les armes de destructions massives planent au dessus
de nos têtes coûtant des centaines de milliards : imagi-
nons un seul pays qui déclencherait une seule fusée, ce
serait dans les heures qui suivent "l'apocalypse" pour
l'humanité, sauf que la terre continuera de tourner.
Nous pouvons vivre autrement : cessons de pleurni-
cher sur la misère elle est là depuis la nuit des temps,
elle est un fond de commerce, pour les puissants de ce
monde "l'esclavage moderne" la main d'œuvre cor-
véable à merci au diable tout cela.
Pourquoi partir vivre sur Mars, des centaines de mil-
liards jetés dans l'espace, sans compter ces centaines
de milliards de débris de satellites qui planent au des-
sus ou retombent sur nos têtes.
Continuons de prier mes frères, continuons de reven-
diquer mes frères, sans réfléchir à tout cela.
Nous pouvons vivre heureux ensemble ; les moyens
existent tout en se passant de guerres ... de conflits reli-
gieux, ou autres, au diable les médias qui déversent
tous les jours leurs venins ...
Bonne et heureuse année à toutes et à tous : ouvrons
les yeux.
Pierrot si tu penses mettre ce message sur le site, je
souhaiterai, que rien ne soit changé pour satisfaire
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l'autre merci.
PL : Voilà les pensées de Freddy : Lecteurs du site,
qu'en pensez-vous ?
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = F 9 w _ c i B m g H E
& g o o g l e _ c o m m e n t _ i d = z 1 3 g j j n y 5 y 3 b x j s w m 0 4 c g j-
p h d k b 4 e b m g o h w & g o o g l e _ v i e w _ t y p e # g p l u s c o m-
ments
Bravo Freddy le musicien ! Je ne savais que tu étais un
artiste. Bonne Année 2014. Amitiés Maarifiennes

Martigues 2009 : Jeannot Guarino, Andé
Belviso, Pierrot Lacroix, Bernard Paris et
Freddy Guerit et debout Jacques Vicente

Denise Léonis
Bonne et Heureuse Année.
L'embarquement pour le vol 2014 est annoncé!
N'emportez dans vos bagages que les meilleurs souve-
nirs de 2013...
Laissez les mauvais moments aux objets perdus.
La durée de votre voyage sera d'exactement 12 mois.
Vos prochaines escales sont : Santé, Amour, Joie,
Harmonie, Prospérité et Paix.
Le Commandant de bord vous propose le menu sui-
vant, servi durant le vol:
Cocktail de l'amitié,
Suprême de bonne santé,
Gratinée de prospérité,
Plateau d'excellentes nouvelles,
Salade de réussite,
Bûche du bonheur,
Le tout accompagné de bulles d'éclats de rires !!
PL : Merci Denise de ce bon plan de vol. Bisous
Maarifiens

Sylvie et Yves Angé
Une très bonne année 2014 et surtout une bonne santé,
espérance,joie et bonheur à chacun. de la part des bre-
tons. Sylvie et Yves 
h t t p : / / w w w. d ro m a d a i re . c o m / d ro m a c a rt e / v i e w / ? p =
e y J 0 e G l k I j o i S l c t M T M 4 O D c 0 N D Y 2 M j M 0 N T g i L C
J y X 2 V t Y W l s I j o i c G l 0 L m x h Y 3 J v a X h A e W F o b 2 8 u
Z n I i f Q = = & u t m _ s o u rc e = s e n t _ c o n f & u t m _ m e d i u m =

email&utm_campaign=mail_destinataire

José Pastor

Bonne Année de Casablanca.

Solange Gras, née Paris

Très bonne année 2014 à tous.

José Nuñes

Bonsoir les Amis, 

C'est avec un peu de retard que je présente mes voeux

à toutes et tous les maarifiens.

Christine et moi souhaitons à tous une bonne et heu-

reuse année 2014 et beaucoup de santé et que tout les

voeux se réalisent.

Ici, toutes nos pensées vont vers vous avec du soleil

bisous à vous. A bientôt. Les Nomades

PL : Merci José et Christine

Profitez du bon climat du Maroc. Gros bisous. Pierrot

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,

Victor Guarino

3/1/14

P L : GiGi Hérédia vient de nous envoyer le fichier

"pdf" de tous vos messages entre Octobre et Décembre

2013. C'est un gros travail, qui nous permet de gagner

de la place sur notre site, afin de ne pas augmenter les

frais d"hébergement. Merci Gilbert. C'est super sympa.

Mimico Iacopino

Salut Pierre, J'ai cherché longtemps JoJo le Chanteur

(Jo Miller) : J'ai pu le retrouver : il se trouve en

Australie et il m'envoie 2 photos :

Sur l'une des photos, il y a Carmora et Jo le Chanteur.

Et sur l'autre, Jo le Chanteur, recherche si c'est bien

Manu, qui se trouve sur la photo qu'il m'a envoyée.

Est-ce bien Manu Muñoz en costume blanc sur cette

photo ?

Si tu peux, passes ces photos sur le site du Lien :

Ce serait sympa pour lui. (joe.miller@bigpond.com)

Bonne et heureuse Année 2014

Yacco

PL : Salut Mimico, Merci de ton mail.

Pas de problème pour diffuser les photos sur le site

Je te souhaite ainsi qu'à toute ta famille une très bonne

année 2014. Amitiés Maarifiennes. Pierrot
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Jo le chanteur et Carmona

Manu et Jo le chanteur
Jules Torres

Une bonne et heureuse année pour vous, votre famille
et tous les Maarifiens. Jules Torres

2/1/14
PL : Et oui, le 31 décembre 2013 :
Je viens de faire 65 ans : que Viejo !!
et en plus je viens d'être nommé "Retraité" : Mama
Mia !!!! (En Suisse, la retraite est à 65 ans ...)
Pourvu que cette retraite soit agréable avec mes amis

... Pierrot

PL : Vous êtes très nombreux à témoigner sur le site du
Lien

Cela fait chaud au coeur
Des heures de travail qui permettent, 50 ans après
notre départ du Maârif, de voir, d'écouter et de lire,
votre attachement à ce quartier qui est le Maârif
Combien de belles choses se sont faites.
Muchas Gracias
Je voudrais bien que vous puissiez témoigner de votre
famille.
J'ai proposé à Gusano de le faire pour la Famille
Sanchez, mais ...
N'hésitez pas, écrivez-moi et envoyez-moi des photos
de votre famille, afin qu'au 4 coins du Monde, les per -
sonnes connaissent la Vie des Maarifiens

Ne soyez pas timide !

En 4 jours, plus de 800 personnes se sont connectés
sur notre site.

Santo Cantavenera
Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année
2014. A vous et à vos familles. Santo et Anne-Marie

Claudio Ocana
Bon Réveillon et Santé Claudio 

Maryse Duarte
Biz à tous de nous 2 et à l'année prochaine
PL : Inch Allah à Rosas 2015 !!!

Gisèle Gioussard
Pierrot et Martine, Merci à vous et aux Maarifiens qui
nous ont souhaité une Bonne Année.
A mon tour de vous présenter à tous, à vos familles et
à tous ceux qui vous sont chers, tous mes voeux de
réussite, de santé et de prospérité.
Que 2014 soit une année remplie de joie, une année
pleine d'espoir avec le bonheur de le vivre et de pou-
voir le partager. Amicalement. Gisèle.
PL : Gisèle, tu es un "pilier" du M.A.S. :
Que le Seigneur vous protège. Bisous Maarifiens.
Pierrot 

Danielle Bolgile
Cher Pierrot, Voici mes cousins du Maârif à gauche ma
cousine Joelle et moi même et la photo de droite mon
cousin Yves Le Hir avec sa femme Huguette née
Victoria, ils ont vécu à l'angle de la rue de l'Esterel.
Joelle étant leur fille. Nous avons fêté notre anniver-
saire toutes les deux mais avec 11 ans écarts. Nous
sommes nées le 23 Décembre. Merveilleuse soirée
passée en famille.
Qu'il est bon de passer un bon moment avec la famille.
Je les aime fort. Mon cousin Yves, remplace beaucoup
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mon Papa et je l'en remercie. Pour lui, je suis sa fille.
Je souhaite à tous les Maarifiens d'excellentes fêtes de
fin d'année.
Merci encore à toi Pierrot et passe de très bonnes fêtes
avec ta petite famille.
PL : Merci et bonne anniversaire en retard. Bisous
Maarifiens. Pierrot

Photo de Danielle Bolgile et ses amis

Georges Rodriguez
Bonne Année 2014. à toute la famille du Lien.
Amicalement et Maarifiennement. Georges.

PL : Merci : cela sonne bien Maarifiennement !!

Georges Prinzivalli

Pierrot, Pour cette nouvelle année je souhaite pour

toute ta famille qu'elle vous tienne en bonne santé et

vous apporte joie et bonheur.

Mes souhaits vont aussi à la famille Maarifienne,

Casablancaise et tous les natifs du Maroc .
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P L : Merci Georges de ta fidélité. A m i t i é s

Maarifiennes

Andréa Letanneur

Bisous du cœur. Andréa

Bob Oliver

Tu en as eu tellement de bons vœux!!, 

que moi je te dis simplement, ainsi qu'a ton épouse,

une très bonne année 2014. Amicalement. Bob

PL : Merci Bob. Que cette année soit plus belle que la

précédente !

André Alvarez

nous envoie un beau cadeau : Regardez son pps

Dany Anania

Avec mes remerciements pour vos vœux, à mon tour je

te présente avec affection mes plus sincères pensées

positives pour que cette année soit une Belle Année

Enormes bisous; Dany

Vincent Salemi

Bonsoir Pierrot et amis du MAS. Voir la carte jointe.

Vincent-Salemi

1/1/2014

PL : Chers tous, Je profite de ce temps fort de l'année,

pour vous remercier de votre fidélité à notre site.

Je souhaite à tous les Maarifiens et nos amis du M.A.S

une année 2014 plein de Gaieté et de Paix.

Que vous puissiez réaliser ce que vous désirez.

Permettez-moi de souhaiter, à ceux qui souffrent de la

crise, de re t rouver de la Joie et de la Chaleur Humaine.

G ros bisous à toutes et à tous. Pierro t

May I take this opportunity to wish you a Happy New

Year! Take Care and Stay Healthy! Cheers, Pierrot

Nelson Mandela
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Photo : Martine et Pierrot Lacroix
Vœux pour 2014

«J'aime la combinaison du talent et de l'humilité, la facilité d'être à l'aise avec les pauvres et les puissants, les
faibles et les forts, les gens ordinaires et les rois, les jeunes et les vieux, les hommes et les femmes, et la capacité
à parler simplement à tous, sans distinction de race et d'origine » 
D'une copine qui vient de perdre sa Maman
La vie est ainsi faite, on est riche.. et en une journée on peut devenir un mendiant...
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